
Números 6:24-26



INTRODUCCIÓN

Hace varios años recibí clases de un erudito de la escritura donde me 
habló de las maravillas profundas de la numerología profética de la Torah. 
En la clase que este anciano doctor en biblia nos explicaba, él decía que en 
la Torah bíblica cada letra, palabra y número, representa potencia revela-
cional hasta hoy.

Una de las cosas que este hombre nos dijo es que en la Torah bíblica hay 
tanta revelación que hasta el día de hoy los rabinos respetan la numerolo-
gía porque hay textos revelacionales y profecías de cumplimiento en los 
escritos de esos libros de la palabra de Dios. Es por eso que tengo tanto 
respeto a todo lo que está escrito en la palabra y creo profundamente que 
nada está fuera de la palabra, sino que todo está bajo la sombra y el manto 
de las santas escrituras, los días, las fechas, las temporadas, los años, todos 
son una verdad sujeta al cumplimiento escritural de todo lo que Dios ha 
dicho. 

En la palabra Dios lo tiene todo controlado, y en la palabra están escritos 
los detalles de lo que ocurrirá, fechas días, horas, momentos, estaciones y 
movimientos en pueblos y ciudades y sobre toda la tierra. El espíritu de 
Dios todo lo sabe en la potencia in�nita de sus omnisciencias, por lo tanto, 
nosotros recibimos la alta revelación de lo que está escrito por la mano de 
Dios

A esta hora nos toca recibir el alumbramiento de  el tiempo 24, que es lo 
mismo que el año hebraico 5,784, el cual en la suma de cada número de 
estos termina con el número 24 (5+7+8+4 = 24), y en cada número hay 
sabiduría de Dios. 

Lo primero que yo entiendo es que el planeta está gobernado por la 



mano de Dios, lo segundo es que ese gobierno este sujeto al redentor 
Jesucristo, lo tercero es qué hay una iglesia en la tierra llamada a conquis-
tar y lo cuarto es que yo puedo ver que comienza una Era de profundo 
movimiento de triunfo, libertad y conquista �nanciera para la iglesia como 
nunca antes. 

En las lecturas yo puedo ver en el 5,784 y en la suma de estos que el 
resultado es 24. Veo justicia de Dios mani�estada a los santos. Todo está 
fue escrito por la mano de Dios y es con�rmado en las escrituras y en como 
organizaron de los capítulos los santos ancianos rabínicos.

Yo quiero que sepas que todo lo que dice la biblia es verdad, eso lo pude 
comprobar con mi vivencia cuando estuve en eternida. Yo pude compro-
bar que lo que sale de la boca de Dios no puede ser dudado. Lo que Dios 
dice tiene que ser creído y a nosotros los que creemos se nos mani�esta.

La palabra de Dios y los santos evangelios no le funcionan al incrédulo 
sino al que cree. Yo bajo la santísima vivencia de que todo lo que Dios dice 
es verdad quiero hablarte y decirte que creemos que el Tali y la gloria de 
Dios se está manifestando en tiempo glorioso y de la super abundancia 
divina para la gloria de su nombre.

Estamos en los tiempos mejores, tiempos de gloria y de gran movimiento 
conforme al espíritu de Dios. Por tanto, quiero que sepas que todo lo que 
vamos a hablar aquí esta apegado a la palabra de Dios y por lo tanto le 
invitamos a creer, pues lo que usted crea se le va a manifestar.  

La palabra que usted reciba y crea en su corazón la va a vivir. Mi meta 
visión con estos alumbramientos que he recibido es que usted pueda 
entrar en una gloria dimensional como nunca antes. 

Quiero que tenga la seguridad que en esta temporada 5784, tiempo 24



de la era del cristianismo, todo lo que nosotro ste declaremos se te va a 
manifestar, es cuestión de creer. Quiero que tengas fe y con�anza de que 
las cosas serán mejores. Dios no miente ni está jugando contigo, su buena 
mano está abierta para ti y vas a ver la gloria de Dios en tu vida como 
nunca. 

No te olvides que, si crees, verás la gloria de Dios. Tienes que creerlo con 
todas tus fuerzas, mente y corazón y así se te va a manifestar. Recibe esta 
palabra y veras la gloria de Dios.

Este año aparece la revelación del tiempo 24 y es importante que camine-
mos en el alumbramiento y la convicción de Génesis 24. Este capítulo es la 
revelación del propósito �nal de la iglesia gloriosa. Cuando reconocemos 
y aceptamos a la iglesia gloriosa, aceptamos que el modelo de la iglesia 
gloriosa no es el de la ley  sino el de la gracia de Dios con el creyente 
Abraham, como lo dice Gálatas 3:13, donde dice que Cristo nos redimió de 
la maldición de la ley, hecho por nosotros maldición para que en Cristo 
Jesús, la bendición de Abraham se mani�este en nosotros.

Ahora, ¿Cuál es la bendición de Abraham? La bendición de Abraham esta 
revelada en Genesis 24:1, donde dice que Abraham era viejo y avanzado 
en edad y Dios lo había bendecido en todo. 



1 Números 6:24.   Bendición y Cobertura

En este tiempo veinticuatro se mani�esta sobre tu vida, sobre tu casa, 
sobre tu familia y sobre todo tu ser la palabra profética de revelación y luz 
de Números 6:24-26. “Jehová te bendiga y te guarde, Jehová haga resplan-
decer su rostro sobre ti, y tiene de ti misericordia. El eterno alza sobre ti, el 
eterno alza sobre ti su rostro y pone en ti paz”. 

Esta es una luz apostólica y profética que el eterno activa sobre ti y puedo 
tener la visión que esta palabra te acompañará. 24, 25 y 26. Los siguientes 
tres años comenzando desde el año 2024 entras en un manto de cobertu-
ra nunca te he visto en tu vida. Entras en una dimensión de gloria y de 
protección donde vas a ver a tus enemigos avergonzados.

La gracia supra terrenal sobre tu vida y la gracia omnipotente de Dios te 
protege, el poder del eterno sobre ti te de�ende milagrosamente. Por eso 
decimos, “Que el Señor te bendiga y te guarde ahora”, recibe la bendición 
de Dios por esta palabra de fe, “Que el Señor te bendiga y te guarde ahora”. 
El señor hace resplandecer su rostro de ti y tiene de ti misericordia y alza 
sobre ti su rostro y pone en ti su Shalom. Sí, porque no vas a andar en la 
angustia, en la obstinación, en el tormento y en el dolor, vas a andar en 
paz, vas a andar en el reposo, vas a andar en el gozo del espíritu, vas a 
andar en la liberación y vas a andar en el entendimiento de que el Dios 
que te llamó es bueno, es luz, y es amor. El Señor, bendice tu vida y te 
guarda. 

El Señor hace resplandecer de ser su rostro sobre ti y tiene de ti misericor-
dia y te cubre de tal manera que avergüenza a tus enemigos. El Señor te 
levanta y alza sobre ti su mano gloriosa.  Con esta bendición caminarán tus 
hijos, con esta bendición caminará tu hogar y tu familia, con esta luz 
avanzarás diariamente.



Este es un anillo de protección maravillosa, este es un manto de cobertura 
que te protege, tenés que tener la gigantesca convicción, debes vivir en la 
gran convicción de fuerza, fe, impacto, pureza de que la mano gloriosa 
goza del eterno está sobre ti, protegiéndote y guardándote y librándote 
del mal.  Puedo ver en el espíritu a tus enemigos avergonzados, puedo ver 
la defensa del cielo, puedo ver los ángeles que rodean tu vida y tu casa 
dándote el bien de Jerusalén. Puedo ver la fuerza y la paz, el Talí y la cober-
tura de Dios siempre contigo. Puedo ver que el eterno alza sobre ti y su 
rostro. 

Me llama mucho la atención lo que dicen las santas escrituras, que cuando 
nuestro padre Eterno y dios no guarda la vida del ser humano, la casa, la 
ciudad, la familia en vano es cualquier esfuerzo humano. Pero cuando 
nosotros somos protegidos por el Señor siempre saldremos adelante. Por 
lo tanto decimos, que él Señor Te bendiga y te guarde. Que él Eterno Padre 
y Dios alce y sobre ti su rostro. Que el Eterno Padre y Dios te libra del mal, 
te pone el manto de su santísima misericordia, que el Eterno Padre y Dios 
te hace caminar en el año 2024, 25 y 26 con paz, revelación, alumbramien-
to y sabiduría. 

Me llama mucho la atención lo que dice el texto en el versículo 25, que 
dice “resplandece sobre ti”. “Hace resplandecer su rostro sobre ti”, quiere 
decir que vas a caminar con la luz, el alumbramiento eterno y la gracia de 
nuestro Padre y Dios, son las bendiciones de Papá Dios sobre ti, por los 
tiempos nuevos, por los tiempos de la misericordia. Recuérdate, comen-
zando este año, 24, 25 y 26 vas en ascenso, cada año será mejor.

Esta palabra es para ti, vas a caminar con esta palabra, vas a caminar con 
esta luz y con esta verdad. Esta palabra es para tu casa, para tu familia, esta 
palabra es para todo tu ser.  Te bendigo y te cubro con el amor de Dios.  
Apóstol Sojo, el sirviente de Dios, sirviente de usted.





2. Genesis 1:24   Bendición y Productividad

Este año 2024 el Señor te bendice con potencia creativa. Quiero que 
tomes en cuenta Genesis 1:24  “y dijo Dios, produzca la tierra seres vivien-
tes” aquí la palabra importante es productividad. Este año la potencia 
creativa productiva del Eterno se mani�esta a tu favor, la Potencia de la 
gracia y de la gloria creativa te visita, Papá Dios te visita y se mani�esta a tu 
favor en grande conforme a las escrituras, conforme a la palabra, confor-
me a todo lo dicho por el Eterno a tu favor. La gracia te guarda, te visita y 
te protege. Este es un tiempo super maravilloso y de buenas nuevas a tu 
favor, la gracia te cubre, la gracia te protege, el Tali de Dios sobre tu casa, 
sobre tu familia, son contigo. 

Entonces qué es lo que yo entiendo que va a ocurrir contigo; Dios va a 
crear. Hay sitios donde pareciera que no hubiese nada, pero  Dios va a 
crear y la lengua tuya se va a unir a la lengua de Dios para crear. 

¿Qué se va a manifestar sobre ti? Potencia creativa. En este año 2024 tu 
lengua alineada a la lengua de Dios va a crear el bien de Dios a tu favor. En 
este año 2024 se mani�estan bienes.

¿Qué podemos tomar como bienes?  Es lo que se puede crear, lo qué te 
hace falta. La pregunta es ¿Que te hace falta?. Haga la lista de las cosas que 
le hacen falta. Usted tiene que creer en la potencia fuerza creativa de 
nuestro Padre y Dios la cual se le manifestará y usted verá los mejores 
resultados a su favor en su vida y en su familia. 

Necesito que esté atento, que este perseverante con los ojos abiertos y no 
permita los vacíos, porque cuando Dios suelta la palabra de Génesis 24 
determina crear lo productivo. 

 



Todas las bestias, los animales y todo lo que produce tierra  fue creado con 
esta palabra. Ahora, ¿qué va a pasar contigo? Todo lo que te hace falta es 
creado este año. La boca de Dios está dispuesta como dice el texto: “cerca 
de ti está la palabra en tu boca y en tu corazón está la palabra de fe que 
nosotros predicamos”. Tu lengua es reeducada para unirse a la lengua de 
Dios y a través de tu lengua se mani�esta el poder potencia in�nito creati-
vo de la lengua de Dios. A través de la confesión de fe entras y ves el poder 
omnipotente de los milagros de Dios en tu vida. Vamos, comienza a creer 
y trastorna la escasez. Este año todo lo que es escaso desaparece de tu 
vida.

¿En qué área tienes escasez? Ahora es trastornada la escasez y es creado el 
bien de Dios a tu favor, lo que hace falta es creado y lo vas a ver en el 
nombre de Jesús. Por el poder de la palabra tú vas a tener los mejores 
resultados en el 2024 en el nombre de Jesús. Potencia creativa viene a ti, 
viene a ti ahora mismo la potencia creativa y se mani�esta a tu favor y lo 
disfrutas, lo comes, lo cantas, lo gozas, lo ves con tus ojos, lo vives en tu 
casa, en tu familia, tus hijos. 

¿Qué es lo que yo noto? Que Dios nunca se dejó impresionar por lo que 
faltaba, nuestro Padre y Eterno Dios nunca se dejó impresionar por las 
cosas que veía que hacían falta. 

¿Qué hizo dios para que apareciera? Lo hablaba. ¿Qué tiene que hacer 
usted? Comience ahora a declarar que en el 2024 aparece todo lo que te 
hacía falta, declarelo ahora: “es creado y es producido en el nombre de 
Jesús el bien, la prosperidad, el éxito, la gloria y la victoria”. Todo es creado 
a tu favor por la potencia in�nita y gloriosa de la gloria de Dios en tu vida 
y en tu familia.

Padre y Dios te damos las gracias en el nombre de Jesús, 
gracias Papá, estoy creyendo que el tiempo de la gloria de 

Dios ha comenzado y el bien 



de Jerusalén creativo se mani�esta a tu favor y todo lo que con�e-
ses hecho está en el nombre de Jesús. 

Lo verás, lo disfrutarás, porque si lo con�esas es creado por el poder 
de nuestro Padre y Dios en el nombre de Jesús. amén.



3. Salmo 24 Bendición Generacional

Este año se va a cumplir en ti el poder del Salmo 24 “de Jehová en la tierra, 
y se su plenitud El mundo y los que en él habitan, porque él la fundó sobre 
los mares y la �rmó sobre los de manos y puro de corazón, el que no ha 
elevado su alma cosas vanas ni jurado con engaño, Él recibirá bendición 
de Jehová y justicia del dios de la salvación. Tal es la generación de que te 
buscan, de los que buscan tu rostro, oh Dios de Jacob. Alzad, Oh puertas 
vuestras cabezas, alzad vosotras puertas eternas y entrará el rey de gloria”. 
¿Quién es el Rey de Gloria, Jehová el fuerte y valiente, ¿Jehová el poderoso 
en batalla? Alzad o puerta vuestras cabezas alzaos vosotras puertas 
eternas y entrará el Rey de Gloria. ¿Quién es el Rey de Gloria? Jehová de los 
ejércitos, el Rey de Gloria”. 

Yo puedo entender que en la revelación del Salmo 24 nos muestra a Dios 
como el Dios del dominio. A ti se te va a manifestar este año y lo vas a ver 
el Dios que está por encima de todo. Este año aparece la revelación de las 
raíces por lo cual nosotros existimos y desaparecen de ti los temores, el 
pensar que no se puede, el pensar que no lo vas a lograr, que hay asuntos 
y circunstancias más grandes, o demasiado grande, o difícil, o complicada, 
y eso no es verdad. ¿Por qué no es verdad? Porque la buena mano de Dios 
está sobre ti, porque el bien de Jerusalén está sobre ti, porque la palabra 
está sobre ti. Entonces, En el Salmo 24 aparece la potencia in�nita de 
nuestro Padre y Dios.

Fíjese que en versículo 10 del Salmo 24 dice: “¿quién es el rey de la gloria? 
Jehová de los ejércitos es el rey de la gloria”. Quiere decir que tú vas a 
cerrar tus temporadas reconociendo que el Rey de Gloria, el Rey de la 
Gloria es el que te que te levanta, que te ha honrado. Tú vas a ver la 
manifestación del Rey de la Gloria, pero el versículo 9 dice: “alzaos puertas 
vuestras cabezas, y alzad vosotros, puertas eternas, aquí entrará el Rey de 
Gloria” eso habla de reconocimiento. 



Estamos hablando de la Gloria de Dios sobre tu vida, estamos hablando de 
las grandes manifestaciones. Es por eso que el versículo 1 dice, “De Jehová 
es la tierra y su plenitud, el mundo y los en él habitan”. Esto está hablando 
del Dios dueño. Usted no es cualquier cosa, usted es un embajador hijo del 
Dios dueño del todo, el que lo domina todo, por lo tanto, no hay nada ni 
complicado, ni difícil, ni enredado.

Usted entra en la revelación, por eso es que el texto dice, “alzad puertas, 
alzad vuestras cabezas,  entra el Rey de Gloria”. Ahora ,se te abre la mente 
para entender que usted no es un religioso cualquiera, usted es hijo del 
Rey de la Gloria, por eso es que dice, “porque él la fundó sobre los mares y 
la a�rmó sobre los ríos.” Dice, ¿quién subirá al monte de Jehová y quién 
estará en su lugar santo? Esto quiere decir: “el que ha sido redimido”. Eso es 
usted, limpio de manos y puro de corazón. Dios ha alabado tus manos 
para que puedas cosechar, poseer y dominar, porque con las manos se 
cosecha. En este año vas a cosechar la bendición de Dios, porque tus 
manos están limpias por la sangre del cordero y tu corazón ha sido 
puri�cado por el amor de Dios. Fíjese, el texto dice: “el que no ha elevado 
su alma a cosas vanas y mudado con engaño, el que no se ha comprometi-
do con el mundo, vanidoso del pecado” Ese es usted, usted que ha pacta-
do servirle a Dios, ser hijo discípulo de la eternidad. “Él recibirá bendición 
de Jehová y justicia del dios de su salvación”. Claro que vas a recibir este 
año la bendición del Señor. El versículo 6 dice: “tal es la generación de los 
que te buscan de lo que buscan tu rostro, oh Dios de Jacob”.

¿Cuál es la generación de los que buscan es su rostro? Esa gerenación es 
usted. Este año te va a ir bien. Escúchame, te va a ir muy bien porque tú 
eres esa generación que determinó honrar a Dios. 

Te bendice el apóstol, sirviente de Dios, sirviente de usted. 

En nombre de Jesús todo se te abre. Abre tu cabeza, alza tu 



tu cabeza hacia los cielos, deja de mirar hacia abajo, levanta 
tu rostro a la Eternidad, alza oh puerta vuestras cabezas y 

entrará al Rey de Gloria, déjalo que entre. 
En el tiempo 24 el rey entra a gobernar tu vida por siempre.



4. Josué 2:24.  Bendición de la Conquista

Este es el año de tu posesión porque en el libro de Josué 2:24 dice: “dijeron 
a Josué, Jehová ha entregado toda la tierra en nuestras manos, todos los 
habitantes del país tiemblan ante nosotros”.  A esto se le llama El Poder de 
la Posesión, y este poder está sobre ti ahora, porque Dios a ti te dio palabra, 
hijo, tú no andas en las casualidades ni perdiendo el tiempo, sino que, 
sobre tu vida, sobre tu casa y sobre tu territorio está el poder de la 
Posesión, porque Dios te ha llevado a movimientos y activa sobre ti el 
poder del dominio. La revelación de la palabra del señor indica que la 
mano de Dios está obrando contigo dándote control territorial.

No puedes creer nada de lo que diga el enemigo, la tierra que estás 
pisando, Dios te la entrega. fíjate lo que dice Josué 2:24 “dijeron a Josué 
Jehová ha entregado toda la tierra en nuestras manos”. Ahora, Esta es la 
palabra de la historia de Josué y para que la comprendas quiero compartir-
te un poco más. Dice la biblia en Josué 2:17-24. “17 Y ellos le dijeron: 
Nosotros quedaremos libres de este juramento con que nos has juramen-
tado. 18 He aquí, cuando nosotros entremos en la tierra, tú atarás este 
cordón de grana a la ventana por la cual nos descolgaste; y reunirás en tu 
casa a tu padre y a tu madre, a tus hermanos y a toda la familia de tu padre. 
19 Cualquiera que saliere fuera de las puertas de tu casa, su sangre será 
sobre su cabeza, y nosotros sin culpa. Mas cualquiera que se estuviere en 
casa contigo, su sangre será sobre nuestra cabeza, si mano le tocare. 20 Y si 
tú denunciares este nuestro asunto, nosotros quedaremos libres de este tu 
juramento con que nos has juramentado. 21 Ella respondió: Sea así como 
habéis dicho. Luego los despidió, y se fueron; y ella ató el cordón de grana 
a la ventana. 22 Y caminando ellos, llegaron al monte y estuvieron allí tres 
días, hasta que volvieron los que los perseguían; y los que los persiguieron 
buscaron por todo el camino, pero no los hallaron. 23 Entonces volvieron 



 los dos hombres; descendieron del monte, y pasaron, y vinieron a Josué 
hijo de Nun, y le contaron todas las cosas que les habían acontecido. 24 Y 
dijeron a Josué: Jehová ha entregado toda la tierra en nuestras manos; y 
también todos los moradores del país desmayan delante de nosotros.

Tengo una palabra para ti. Jericó cae en tierra, tus enemigos son avergon-
zados, las paredes se hunden en el tiempo veinticuatro, los ángeles las tiran 
abajo y tus enemigos caen, solamente se salva lo que te honra y lo que está 
de acuerdo contigo. ESTE ES EL AÑO DE LA JUSTICIA ETERNA.

Este es el año que Dios te da tierra, casas, propiedades, negocios, papeles 
de migración, múltiples bendiciones, descanso, fuerza y paz. Todos los 
enemigos tiemblan ante ti, este es el año de la posesión y el dominio, 
suelto sobre tu vida  Josue 2:24, vienen respuestas aceleradas, violentas, 
gloriosas y agresivas, como nunca verás la gloria de Dios, verás resultados 
del Eterno, las mejores respuestas del Padre a tu favor, todo brilla, todo se 
mani�esta con luz, con fuerza, con paz, todo obra para bien con la luz del 
Eterno. Escucha bien, las murallas caen porque Dios te entregó por 
posesión toda la tierra, el enemigo queda avergonzado, todo lo que Dios te 
dijo es verdad, no hay nadie más grande y más fuerte que tu Dios, tus 
enemigos caen en el nombre de Jesús. Lo veras, lo disfrutaras, lo comerás y 
se te manifestará de forma extraordinaria por el poder de nuestro Padre y 
Dios. 

Te bendice el Apóstol Sojo, sirviente de Dios y tuyo.



5 Salmo 124 Bendición de Liberación

Este año se va a manifestar en tu vida el poder del Salmo 124. El Salmo 124 
está lleno de sabiduria y revelación con la cual caminarás. Con esta palabra 
vas a ver la manifestación de la gloria de Dios como nunca en tu vida y en 
toda tu carrera. Y el Salmo 124 lo vas a personalizar. 

Te voy a explicar. El Salmo 124 dice así: “de no haber estado Jehová por 
nosotros, diga ahora Israel”, allí vas a colocar tu nombre y lo vas a personali-
zar el poder in�nito del Salmo 124. Entonces, dirás, por ejemplo, “de no 
haber estado Jehová por nosotros, Diga ahora (su nombre aquí), A no 
haber estado Jehová por nosotros, Cuando se levantaron contra nosotros 
los hombres, 3 Vivos nos habrían tragado entonces, Cuando se encendió 
su furor contra nosotros. 4 Entonces nos habrían inundado las aguas; 
Sobre nuestra alma hubiera pasado el torrente; 5 Hubieran entonces 
pasado sobre nuestra alma las aguas impetuosas. 6 Bendito sea Jehová, 
Que no nos dio por presa a los dientes de ellos. 7 Nuestra alma escapó 
cual ave del lazo de los cazadores;  Se rompió el lazo, y escapamos 
nosotros. 8 Nuestro socorro está en el nombre de Jehová, Que hizo el 
cielo y la tierra.” 

El Salmo 124 habla de la potencia in�nita de la protección, habla de varias 
batallas. Habla de las batallas externas, pero también habla de la batalla 
internas. Aquí habla de las guerras de los envidiosos, de los enemigos, de 
los atacantes, de los habladores y habla también de la guerra en el alma. 
Dice: “Cuando vino  el torrente sobre el alma” … Esta es la primera gran 
batalla “De no haber estado Jehová por nosotros cuando se levantaron 
contra nosotros los hombres”. Es que de�nitivamente cuando Dios comien-
za a bendecir y a levantar aparece la brujería de la envidia.  Y dice: “Vivos 
nos habrían tragado entonces cuando se encendió su furor contra 
nosotros. Entonces, nos han inundado las aguas”. Dice: “Sobre nuestra alma 



Estamos hablando de los ataques de los pensamientos. Esto se re�ere a  
cuando pensamos, por ejemplo: no se puede, no se va a lograr, esto habla 
de los miedos, los complejos, los temores.  “Hubieran entonces pasado 
sobre nuestra alma, las aguas impetuosas”. Fíjese, aquí habla del ataque 
al alma hasta tu mente, a tu corazón, a tu pensamiento y ataques espiritua-
les, porque la batalla está ahí. Este Salmo primero habla de la guerra de los 
hombres, pero luego habla de la guerra del alma.

El versículo 6 del Salmo 124 dice: “bendito sea Jehová, que no nos dio por 
presa a los dientes de ellos”, aquí habla de espíritu”. Quiero que recuerde 
que Jesucristo habló de serpientes y escorpiones. Entonces los que tienen 
escorpiones, tienen dientes para morder, para atacar, para estorbar y para 
envenenar.  El Salmo 124 también dice: “bendito sea el eterno que no nos 
dio por presa diente de ello. Dice: “el alma escapó cual ave del lazo de los 
cazadores”, Ese es el escape de la potencia eterna de gracia de Dios sobre 
nosotros. Dios nos ha librado de forma maravillosa, su potencia in�nita nos 
ha librado del lazo de los cazadores, por eso dice que se rompió el lazo. 

Este es el año del rompimiento donde toda trampa en tu contra cae. Vamos 
declare todo en mi contra cae. La mentira en mi contra cae, sea donde sea 
en la calle, en la casa, en los sitios donde sea mencionado mi nombre por 
envidia toda mentira en mi en mi contra cae este año en el nombre de 
Jesús, por el poder revelacional del Salmo 124. 

Escapamos, se rompen lazos, en las batallas económicas se rompen lazos, 
en las escuelas de tus hijos se rompen lazos, en los matrimonios se rompen 
lazos, en la salud se rompen lazos, en la batalla de la mente se rompen 
lazos. Cualquier movimiento jurídico legal donde se menciona tu nombre 
por envidia para hacerte caer y perturbarte, se rompen lazos, el poder 
in�nito de liberación es activado sobre tu vida, sobre tu casa, sobre todo tu 
ser, el poder del Salmo 124. 



En el nombre de Jesús se rompen lazos hoy aquí, ahora en este momento.

El Salmo 124 dice: “el socorro” porque el socorro viene del Eterno que es tu 
abogado, tu defensa, el que pelea por ti, el que va delante de ti como 
poderoso gigante haciendo sus maravillas, manifestando su gloria y su 
poder conforme a sus santas escrituras. 

Declaro que se rompe el lazo y usted ve la gloria como nunca. Escapa de las 
trampas todo lo que se agendó, todo lo que se escribió en tu contra aquí y 
ahora.  En el nombre de Jesús se rompe todo lo que te perturba, lo que te 
hace daño se rompe aquí y ahora y la luz del rostro de Dios se mani�esta a 
tu favor. Tu reinas, cantas y adoras porque te gozaras.

El Salmo 124 dice que “nuestro socorro viene del nombre de Jehová, el que 
hizo los cielos y la tierra”. Este año 2024 Dios libre de todas las 

trampas que te tenían preparadas, de las batallas de los hombres. La 
batalla interior y el diente del maligno no te va a morder, porque se rompe 
la trampa y el lazo porque Jesucristo te hizo escapar.

Bendito 2024.  Usted no cae en la trampa de sus enemigos, porque se 
rompió el lazo. 

Shalom, saludos del Apóstol Sojo, por el poder de la sangre de Cristo, por el 
poder del nombre que es sobre todo nombre, Jesús.



6 Mateo 24 14 Bendicion de la Predicación

Este es el año donde el Espíritu Santo te va a usar, pero de una forma 
extraordinaria, como nunca antes en toda tu vida, como profeta predica-
dor de la Palabra de Dios, digo que: Este año Dios te va a usar de una forma 
extraordinaria, conforme a lo que dice Mateo 24 14.  “Y será predicado el 
Evangelio del Reino en todo el mundo para testimonio a todas las nacio-
nes. Y entonces vendrá el �n.”

Este es un alumbramiento tan grande, tan glorioso, tan extraordinario, que 
habla de un Movimiento de Salvación como nunca antes se ha vivido. Y en 
este tiempo 24 comiences a ver gloria, comienza ese poder. Usted comien-
za a verlo, a vivirlo y a manifestarlo. En este tiempo 24 la gloria de Dios �uye 
a su favor, y usted es expositor predicador y testi�ca del poder de las 
buenas nuevas. 

¿Por qué...? 
Porque Dios a usted le ha bendecido, le ha ayudado, le está ayudando y le 
saca adelante. Entonces, lo correcto cuando uno es bendecido, cuando 
Dios nos ha sacado adelante, es que nosotros ayudemos a otros a salir de 
las cárceles de opresión. 

¿Pero cómo oirán si no hay quien les predique? ¿Cómo salen de la cárcel si 
no hay quien les ayude?  Ahora Dios te levanta, te utiliza y te lleva y te 
dimensiona para que tus generaciones salgan de toda cárcel, de opresión, 
de atadura, de ligaduras y de la muerte misma.

¿A quién Dios va a usar para bendecir a otros...? A ti... 
¿Quién es el profeta que va a liberar familiares, amigos y conoci-
dos? Usted.

No sé cómo usted va a asegurar que Dios le va a bendecir todos los días, 
testi�cando de su amor todos los días este 2024. 



Pero usted va a testi�car de la Salvación, de sus milagros, de sus bendicio-
nes, de su prosperidad, de las liberaciones. 

Usted va a �uir con su boca la verdad de que Jesucristo vive, de 
que Jesucristo es el Señor, de que Jesucristo es el Salvador y de 
que Jesucristo lo ha levantado a usted. 
Usted va a cumplir la Gran Comisión.
Usted va a testi�car con su ejemplo de la gloria de Dios que está 
en ti, del plan redentivo y de la gracia que está corriendo sobre su 
vida y cómo Dios a le usa y le levanta. 
¡Usted va a ver la Gloria de Dios...!
Usted es una persona que Dios utiliza para ayudar a otros. 
Este año Dios te utiliza con fuerza, con gloria, con poder, con 
autoridad y con revelación para ayudar a otros.
Usted es el instrumento de Dios de este año donde Dios �uye a 
través de ti para ayudar a otros. 
Este año se rompen las cadenas de Opresión. 
Este año Dios te liberta de toda cárcel mental y de toda batalla.
Usted no entra en la maldición del egoísmo, sino que usted 
ayuda a otros para ser liberado. 

 
La predicación del Evangelio de Mateo 24:14. La Buena Noticia a que, a 
quién Dios va a usar en este año es a usted.

Este año usted va a caminar minuto a minuto, segundo a 
segundo con la revelación de Mateo 24 14.
Usted es profeta que libera. 

Recuerda que las personas están en ignorancia por falta de que les llegue 
la Palabra, por falta de que les llegue la Luz, por falta de que les llegue la 
Verdad.  Ahora, a quién Dios va a usar con la Luz, con la Palabra, con la 
Verdad es a Usted. ¿Quién es el instrumento del Señor que Dios va a usar 
para liberar?  ¡A Usted...! 



Mateo 24 14 es la gran revelación de lo que Dios hará con usted a favor de 
sus generaciones. Así que, vamos a aceptar la Voz de Dios, la revelación del 
Señor, que en la medida que usted sirve para que otros salgan de la cárcel, 
salgan del dolor, salgan de la tristeza.  Cuando tú te ocupas en ayudar a 
otros, todo lo que usted hace para ayudar a otros, Dios te lo multiplica y te 
bendice 100 veces más por lo tanto, usted no se va a quedar con lo que 
Dios ya le ha bendecido:

Si usted quiere el aumento, ayude a otros. 
Cada vez que usted ayude a otro; se te multiplica siete veces. 
Vendrá aumento e incremento. 
Entonces usted va a ayudar a otros, va a animar a otros a que se 
congreguen. 
Usted va a hacer más por los demás. Y si va a hablar algo; hable 
algo Bueno. 

 “Y será predicado el evangelio del Reino (Buenas Nuevas) en 
todo el mundo para testimonio a todas las naciones.

 Y entonces vendrá el �n.”

O sea que usted es de las personas que va a cooperar con el Espíritu Santo 
para, así como alguien te ayudó a ti: Usted va a ayudar a otro.
¿Cuándo lo va a hacer...? Todos los días.

En el 2024:
Usted es Profeta de Esperanza todos los días.
Dios usa tu lengua para levantar todos los días. 
Dios usa tus labios para ayudar, para reconfortar, para empode-
rar, para bendecir, para sanar todos los días. 

El año 2024, la profecía que dijo Cristo en Mateo 24:14 se cumple a través 
de tu boca.



Eres el instrumento de Dios de este día, de esta hora. Por lo tanto, la revela-
ción de Mateo 24:14 se cumple y usted avanza como profeta de Dios. Y 
cada palabra que ha salido de del manto revelacional del Padre se cumple, 
y usted camina con esa Luz y con esa Gloria como nunca antes. 

Hoy te bendigo con esa palabra. Eres la voz de la esperanza de corazones. 
Prestas tu lengua al Espíritu Santo. Fluyes con el Amor, con la Compasión 
con la Luz y con la estrategia de la Sabiduría del Cielo para levantar caídos, 
sanar enfermos, confortar corazones, restaurar almas y dar luz por el poder 
de la Palabra y la Sangre del Cordero.

Amén, amén y amén.



7. 2o Samuel: 24:24 Bendición de la Ofrenda para 
Rompimiento

Continuando estudiando el tiempo 24. En 2o de Samuel 24:24, el rey David 
dijo:

“Porque no le daré a Dios nada que no me Cueste”

Yo puedo recibir en el Espíritu lo que es el poder de la revelación de las 
ofrendas de sacri�cio. En el mundo espiritual. A Dios no lo impresionan las 
cantidades, pero sí la verdad Dimensional del Sacri�cio. De lo que nosotros 
hacemos continuamente para Dios en nuestro levantar, en nuestro acostar, 
en nuestras acciones. 

En el 2024 lo que revela el Espíritu Santo es que serán recompensados solo 
los que tengan revelación de Respeto y de Sacri�cios Vivos para nuestro 
Dios. No podemos olvidarnos que el apóstol Pablo dijo Hermanos, quere-
mos que presenten vuestros cuerpos en sacri�cio vivo como una ofrenda 
agradable, como un culto a nuestro Dios. Esto implica que no podemos 
manejar lo que Hacemos, lo que Damos con la maldición del Menosprecio 
y la Maldición de la Deshonra. 

En 2o de Samuel 24:24 esta la Llave que Corta la Muerte. Está revelada la 
Llave que Corta la Pobreza. La Llave que Corta la Ruina. En el pueblo de 
Israel habían muerto 70.000, por una actitud inapropiada que había tenido 
el rey. Él había contado cuánto tenía de fuerzas de su ejército, y eso No  
agradó a Dios 

¿Cuál era el problema? El problema No era Cuánto Tenía, sino En Quién (el 
rey David) puso su Con�anza...
Cuando el rey puso su con�anza en cuantos ejércitos tenia, olvidándose de 
que antes, con una piedra liza; él mató a Goliat. 



Es decir que, David con una pequeña piedra liza, tomado por el Espíritu de 
Dios derrotó a los �listeos, matando al guerrero satanista más bravo que 
había. Y ahora, a Dios le desagradó que David para la batalla contara cuanto 
ejército (cuantos hombres) tenia porque Dios es celoso, Dios quiere que tu 
cuentes solo con Él...y como David conto su ejército y habían muerto 70 mil, 
es decir, había un quebrantamiento, lo que se conoce como justo juicio de 
Dios por la desobediencia y cuando se estaba manifestando el justo juicio 
de Dios por la desobediencia, la Biblia dice que el rey David recibió la visita 
del profeta, y el profeta le dio dirección de Sacri�cio, y le dijo dónde lo iba a 
hacer; y fue en la Hera de Araúna.

Cuando Araúna vió al rey que venía a presentar la Ofrenda dijo: “Te lo doy 
todo gratis”; era una trampa para que siguiera muriendo la gente de su 
pueblo. Porque nosotros tenemos que salir de esa mente facilista de 
presentarnos a Dios sin compromiso:

Usted no puede andar sin compromiso este año
Usted no puede andar sin honra, sin compromiso
Usted se tiene que comprometer seriamente, ofrendar seriamente 
y diezmar seriamente ya hacer todo seriamente par nuestro Padre 
eterno.

Cuando a David le presentaron el Facilismo, la Maldición del Facilismo. (Que 
no te cuenten nada, que esto no es fácil..) No... David dijo:  “Yo no voy a 
ofrendarle a Dios lo que a mi No me cueste..” David compro la hera (un 
terreno grande), compro los bueyes, compro la leña porque el pueblo se 
estaba muriendo. Y cuando David hizo algo con sacri�cio, Dios vió que él 
estaba comprometido para servirle y para honrarle con Sacri�cio de Ofren-
da.  Cuando Dios vio su seriedad de Pacto de Compromiso y de Sacri�cio, se 
detuvo la Mortandad. 



Reciba esta Palabra del Espíritu:

Se detiene la Mortandad, la Ruina, la Miseria y la Opresión por tu 
Compromiso.
En el 2024 no vas a andar claudicante, vacío, frío y sin Pactos.
En el 2024 usted se compromete todo con la obra de Dios y Su 
Propósito.
En el 2024 usted se pacta a Servir, a Honrar, y a hacer Todo en el 
Orden de Dios.
En el 2024 usted no va a permitir que nada ni nadie le engañe, 
sino que usted va a Dar todo en Honra y Respeto para Dios.
En el 2024 usted va a Servir con Esfuerzo, va a Servir con Sacri�cio.
En el 2024 usted va a Ofrendar, va Diezmar, va a hacer su discipula-
do.

Todo lo que usted va a hacer; lo va a hacer entendiendo que el Ojo de Dios 
está Mirando. Lo que usted va a Hacer, lo va a hacer en Honra, en Respeto, 
en Pureza, y en Santidad. Entendiendo y demostrando así, que todo es para 
la Gloria de Dios. 

El rey David le dijo a Araúna: “Araúna, gracias a Dios por tu oferta facilista, 
pero a Dios No lo Mueve el Facilismo. Dios es un Dios de Pacto y Compromi-
so... No le voy a Dar a Dios Nada que No me Cueste, porque lo que No me 
cuesta No impacta en el mundo espiritual...” Y en aquel momento se 
abrieron los cielos, y se detuvo la Mortandad. En este año se detiene la 
Mortandad, y Dios te dimensiona por el Poder de las Ofrendas de Sacri�cios.

Recibe esta Palabra:
¿Cuáles son las áreas en las que debes Enseriarte con Dios...?
¿Cuáles son las áreas que, en los años, en los tiempos pasados no hiciste 
bien...?
 



Por lo tanto, este año te vas  a radicalizar con Seriedad, y Hacer Todo con 
Respeto, Honra y Sacri�cio por JESÚS.. Amen...!

Por el poder de la Palabra y  la Sangre del Cordero, te aseguro que se 
detiene la Mortandad



8. Josué 24:24 Bendición de Servir Bajo 
Pacto

Y el pueblo respondió a Josué; a Jehová nuestro Dios serviremos. Y a su voz 
obedeceremos. En Josué 24:24 aparece el código de un pueblo que decide 
caminar en la visión de Dios. La gloria está cayendo y en este código del 
tiempo 24 se levanta una generación de pacto, de compromiso. De creer, y 
de aceptar lo que Dios está haciendo a través de la Obediencia. Aquí apare-
ce un pueblo que deja la maldición de la deshonra, la inconstancia y el 
titubeo.  Y decide: “marchar por la voz y la Palabra de Dios a través de su 
siervo”. Ahora yo quiero que usted se una a esta palabra de Obedecer. 

Observe lo que dice, “Servir y Obedecer” Son las dos palabras claves del 
Discipulado. Ser HijoDiscípulo de una Visión es servir.  Ser Hijo Discípulo en 
la vida, en una Visión es Obedecerlo. Entonces servicio humildemente y de 
corazón y obediencia sincera y pura esto se llama honra profunda. El 
Espíritu de Dios se está moviendo ahora y es solamente el pueblo que 
camine con estos dos códigos de Servicio y Obediencia a los que se le 
destaparán las bendiciones de Dios.

Andar fuera de la revelación de servicio y honra en el tiempo 24 es estar 
caído. Quién no sirve, quién no obedece ya fracasó. Lo que yo puedo ver por 
el Espíritu son dos piernas. Escúcheme bien... Por la derecha vas a Servir, y 
por la izquierda Obediencia. ¿Por qué? Porque la tendencia es hacia la 
Desobediencia. Y la otra tentación es: No comprometerse, No Servir.

Y lo que Dios me revela en el tiempo 24 que usted tiene un Llamado... Para 
que usted sirva en el Llamado, y usted se comprometa en la obra conforme 
al Llamado.



Pero, lo otro que Dios me revela es que usted va a vivir en la obediencia y 
vivir en la obediencia es No andar por lo que a mí, me parece o gusta; sino 
por lo que debo hacer y eso es lo que Dios le dijo a Pedro, “Pedro antes tú 
ibas donde tú querías, tú hacías lo que tú querías, tú mismo decidías, pero 
ahora No... Ahora cuando tú maduras como hijo discípulo otro te va a 
seguir, otro te va a enviar. Vas a tener que aceptar lo que tu mente no 
entiende e ir a donde inclusive tu carne no quiere ir. Estas son las dos 
piernas de una persona que ve la gloria de Dios, caminar en Servicio. Usted 
no puede llegar a la iglesia o a la congregación para que le sirvan, usted 
camina para servir, para ayudar a los menores y para levantar a otro.. Para 
hacer lo que se necesita para que la obra funcione. ¿Por qué? Porque usted 
fue llamado a la obra para servir. Y a usted se le mani�esta la grandeza a 
través de la Obediencia. Yo puedo ver dos grandes columnas que te van a 
llevar al éxito extraordinario. Que vas   a ver la gloria de Dios como nunca en 
toda tu vida.

A usted se le va a manifestar, (recibe esta palabra profética). Usted en el 
tiempo 24 se le va a manifestar la gloria de Dios como nunca por revelación 
de Servicio. Usted en este tiempo va a lavar pies, va a ayudar, usted se va a 
enfocar en servir y hacerlo bien. Y lo va a hacer por Obediencia. Y va a 
obedecer de corazón, como dice el texto sagrado que Jesús aprendió 
obediencia pura, sana, santa y consagrada. Eso es lo que dijeron estos 
ancianos discípulos de la visión y mientras este tipo de creyente estuvo 
vivo, la gloria de Dios se manifestó.

Dice el texto que Josué estaba desa�ando a este pueblo” En el versículo 15, 
Josué 24:15 dijo: ”Yo y mi casa serviremos a Jehová...” Ustedes decidan qué 
es lo que van a hacer... Y el pueblo respondió: A Jehová nuestro Dios servire-
mos y su voz obedeceremos”.



Entonces dice la Biblia que Josué hizo un pacto con el pueblo aquel mismo 
día. Y que hizo Josué, Le dio estatutos y leyes en Siquém. Josué escribió 
estas palabras en el libro de la ley de Dios. “Tomó una gran piedra y la plantó 
allí debajo de la encina que estaba junto al Santuario de Jehová. Y dijo Josué 
a todo el pueblo: Esta piedra nos servirá de testigo. Porque ella ha oído 
todas las palabras que Jehová nos ha hablado. Será pues testigo contra 
vosotros, para que no mintáis contra vuestro Dios. Después despidió al 
pueblo y cada uno volvió a su posesión.”

Estamos hablando de un liderazgo que dice la verdad. El liderazgo de Josué 
fue un liderazgo que derrotó a sus enemigos, y derrotó a los malos porque 
tenía dos revelaciones. Recuérde que el texto dice que Josué era siervo de 
Moisés, era el sirviente y Josué se sometió a todo lo que la voz de Dios le 
decía. Él caminó como sirviente y como obediente a la voz de Dios.

Recíbame como anciano misionero que estas son las dos claves grandes 
que le van a ayudar a usted.

En el tiempo 24:  Servir, Servir, Servir,   Obedecer, Obedecer, Obedecer.

Shalom para ti, te cubro con la sangre del Cordero. Por Jesucristo nuestro 
Rey, Salvador y Dios, ¡Amén...!



9. Apocalipsis 2:24 Bendición del Discernimiento 
de Espíritus 

En Apocalipsis 2:24, aparece una palabra de discernimiento. De hecho, en la 
carta a la Iglesia a Tiatira, aparece la exhortación de lo que es el Movimiento 
Jezabélico del enemigo dentro de la obra, y habla de lo que es conocer las 
profundidades de las maldades del mundo satánico.  Creo que yo noto con 
el discernimiento lo que dice Apocalipsis 24, en el que yo puedo recibir en 
el Espíritu, que, en el 2024, Dios despierta en todos nosotros el olfato 
necesario para no caer en el engaño, las trampas y las mentiras del mundo 
satánico. 

Que es lo que se ha venido observando con en el correr de los tiempos:  Que 
hay una línea dentro del cristianismo donde millares ignoran, irrespetan y 
desconocen a la Iglesia gloriosa del Señor. Millares irrespetan y desconocen 
lo que es el mundo de la Rebelión de los espíritus. 

Entonces, en la ignorancia de desconocer el mundo de la Rebelión de los 
espíritus es lo que le ha dado lugar a movimientos como estos, jezabélicos 
y los engañadores, para Corromper y destruir a millares de personas.  

¿Qué es lo que está haciendo el Espíritu Santo...? Porque, la exhortación de 
la carta a Tiatira es una exhortación al discernimiento de las operaciones de 
maldad. El Espíritu Santo comienza a revelar sobre su iglesia lo que es 
discernimiento de lo que es todo sistema de opresión satánica sobre la 
tierra; sea en la personas, sea en las casas, sea en las ciudades o territorios. 
Porque las operaciones del mundo satánico comienzan con las personas, en 
las casas de las personas, en los territorios, en las zonas y  en las diferentes 
áreas.  Cuando hay ignorancia desde la persona, las casas, los territorios y las 
ciudades, entonces impera la maldad diabólica. El Espíritu revela qué va a 
pasar con nosotros. Discernimiento sobre las distintas formas de operacio-
nes de maldad. 



Dios, en este año, abre nuestros ojos para que se cumpla lo que dijo nuestro 
Señor, Jesucristo: ‘No nos dejes caer en tentación más. Líbranos del mal.”  
Dios nos libra del mal. Dios nos libra de lo que se conoce como las profundi-
dades del mundo de la Rebelión de los espíritus, porque en sí, en sí, las 
operaciones de maldad son fuertes y solamente por el Espíritu se pueden 
conocer las obras de maldad. 

          “No nos DEJES CAER en tentación, más LÍBRANOS del mal...”

Cuando en el Padre Nuestro hay una parte que dice: “..el pan de cada día ya 
dádnoslo hoy..”. O sea, que cada día nosotros necesitamos esa porción que 
Dios nos dé su bendición, y que nos supla, ¿verdad?  Esto implica qué, 
también continuamente están las acechanzas del mundo de la maldad, que 
son los asuntos y las verdades que nosotros estamos recibiendo como 
revelación de que hay una ignorancia demasiada fuerte.  Entonces, en la 
medida que hay ignorancia respecto a las operaciones de maldad en contra 
de la persona, en contra del Ministerio, en contra de los hijos, en contra de 
la economía, en contra de la salud, en contra del propósito, es que ha opera-
do el engaño.

El engaño de la operatividad satánica, atando engañando. Entonces, de 
repente hay manifestaciones en la casa, con los hijos, en la economía, 
donde se trata de luchar contra la persona. Sin embargo, la lucha nuestra no 
es contra la persona, sino contra las potestades, lo que dijo San Pablo: 
“Nuestra lucha no es contra carne ni sangre, sino contra principados...”.  

Necesitamos volver a discernir la batalla que estamos peleando, y servirle a 
Dios y honrar su nombre, creyendo su Palabra.

Me llama mucho la atención las palabras de 
nuestro Señor Jesucristo, cuando dijo:  

“Sin mí nada podéis hacer---“. 



Necesitamos pedirle a Dios que abra los ojos de nuestro entendimiento 
para poder ver dónde está operando el mundo satánico, cautivando, 
engañando, atando y ligando.  Y no podemos tenerle temor a la Liberación. 

Algo que nosotros necesitamos despertar es en la exposición a ser verdade-
ramente libre. Lo que dijo nuestro Señor Jesucristo: “Si ustedes conocen la 
verdad, la verdad os hará libre.” 

En cuanto a esa palabra del texto 24 de las profundidades de Satanás, es 
que hay un mundo espiritual fuerte que no se puede ignorar, y hay que 
oprimirlo a operar bien con respecto a las armas de nuestra milicia, que no 
son carnales, sino poderosas en Dios. Entonces, ¿qué va a pasar en el 2024? 

El Espíritu Santo nos va a ayudar a tener revelación y discernimiento para no 
caer en las tentaciones, y nos va a dar el olfato para discernir cada detalle: 
Dónde está operando el enemigo, dónde está operando la mentira, dónde 
está operando la trampa, dónde está el engaño, dónde está la voz de la 
tiniebla y todo eso es con discernimiento de espíritu. 

Este año, es un año de discernimiento de espíritu para no caer en la trampa 
de todos los movimientos malignos, y con la revelación de la Sangre, con la 
cooperación de las Cortes Angelicales, con el discernimiento espiritual; este 
año no caeremos en la trampa de los sistemas opresores diabólicos, ningu-
no, cuálquiera que sea en el nombre de Jesús.

Y eres cubierto por la Sangre del Cordero de toda trampa del mundo malig-
no en el nombre de Jesús. Amén.



10. Genesis 24:1 La Penitud de la Bendición

Génesis 24 dice que Abraham era viejo y estaba bendecido en todo, 
después de haber creído la palabra que Dios le había dado en el capítulo 12 
“Pero Jehová dijo a Abraham hare de ti una nación grande, te bendeciré, 
engrandeceré tu nombre y serás bendición”, con el llamado a vete de tu 
tierra y de tu parentela a la tierra que yo te mostraré.

 Este hombre obedeció junto a su mujer Sara, ambos le creyeron a Dios y así 
pasaron muchos años en los que él caminó creyendo la palabra, pues 
cuando tenía casi 100 años Dios le entrega un hijo de su propio ser con su 
esposa Sara, cumpliendose así la palabra. Ya cuando su hijo era mayor de 
edad, lo casó con Rebeca bajo esa palabra y Dios le dio fuerza para salir 
adelante, por eso le llaman “el padre de la fe”. 

Pero el padre de la fe según Romanos 4, creyó en esperanza contra esperan-
za y en medio de las batallas que se le presentaron no se debilitó al conside-
rar su cuerpo que estaba como muerto o la esterilidad de Sara su mujer, 
sino que se fortaleció adorando y dándole gloria al Señor sabiendo que era 
�el quien se lo había prometido.

Hoy hay un gran mover de gloria del espíritu y el mismo Dios que dio 
palabras a Abraham y que en Génesis 15:18 dice que El Eterno Dios hizo un 
pacto con Abraham y todo se cumplió. Quiero que usted tenga la seguridad 
que el Dios que le cumplió a Abraham le cumple también a usted, cuando 
yo puedo leer Génesis 24, a la edad que llegó Abraham ya con su hijo, en 
éxito, ya había pasado a la historia y a pesar de su edad la Biblia dice que él 
estaba bendecido en todo. 

Al igual que el patriarca Abraham usted terminará bendecido en todo 
conforme a esta escritura. Porque en Gálatas 3:13-14 dice que Cristo nos 



redimió de la maldición de la ley, hecho por nosotros maldición, para que 
en Cristo Jesús la bendición de Abraham alcanzase a los gentiles, quiere 
decir a las naciones que no fueran originalmente hebreas. Fuimos alcanza-
dos conforme a la palabra que Dios le había dado a Abraham en el capitulo 
12:3 “En ti serán benditas todas las familias de la tierra” 

Lo que el espíritu va a ser con usted, aún su mente y su alma no lo pueden 
comprender, lo que el Espíritu Santo hará con usted es algo exageradamen-
te glorioso. En el tiempo 24 se activa la grandeza, la gloria, la expansión, 
pues usted pasa a ser dimensionado por el espíritu, usted entra en un 
tiempo supraterrenal de la gloria de Dios, millones de milagros ocurren a su 
favor, el poder de Dios se mani�esta en usted de tal manera que �uya su 
gloria. 

Este es un tiempo de grandes conquistas, este es el tiempo de las 4 colum-
nas, de ser bendecidos en todo, tiempo de estabilidad, donde la gloria del 
Señor �uye en grandeza, en gloria, en poder y en autoridad sobre usted. 
Este es el tiempo donde la sabiduría, la ciencia, la fortaleza y la fuerza del 
cielo está con usted ayudandole, empoderandole y socorriendole cada 
minuto y segundo.

Estamos seguros que la buena mano de Dios está obrando en usted de una 
manera PLENA. Se acabaron los vacíos, se acabó que su bendición sea 
solamente en un área. Abraham estaba bendecido en el mundo de la fe y 
sus convicciones eran muy profundas. También logró un matrimonio 
bendecido con hijos bendecidos, tambien logró libertlibertad �nanciera en 
gloria y también pudo lograr la fundación de la nación en la que nació el 
Mesías.

Este hombre ya pasando los 100 años, la biblia dice que estaba bendecido 
en todo. Con ese manto, con ese Talí, con esa fuerza, ahora viene sobre ti esa 



gloria, esa inteligencia, esa revelación y conocimiento, esa luz viene sobre 
tu vida. El poder de la fuerza y la fe, la convicción, la templanza, el caracter 
y la lluvia de Dios vienen sobre ti con la santísima declaración de que Dios 
te bendice en todo.

Quiero que tomes en cuenta esta palabra y la atrapes con todo tu corazón, 
el Señor te bendice en TODO, en el nombre de Jesús, amén. 
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Quedas embarazado(a) en el nombre de Jesús. La historia se te 
voltea para bien. Todo lo que Dios dijo de ti se cumple. 

Todo lo que Dios habló se cumple se te abren las puertas y 
cataratas de los Cielos. se cumple el bien de Dios. 

El bien de Jerusalén se mani�esta en ti, en tu familia, en tu casa, en 
tu hogar. 

Es un tiempo de buenas nuevas.                              
Es un tiempo de luz. 

Quiero que veas esta palabra. Lo que le ocurrió a Elizabeth, en el 
libro de Lucas capítulo 24, versículo 1.

Ahora, te ocurre a ti... Y quedas embarazada(o) de tu milagro.                                       
Lo darás a luz y lo disfrutarás...

Te cubro con esta palabra en el nombre de Jesús. Y por el poder de 
la sangre de Jesucristo, declaro: HECHO ESTÁ.                         

Quedas embarazado(a) de tu milagro.
Amennn...!!

11. 1 Pedro 24 Bendición de la Sanidad Divina

En el tiempo 24 hay una gigantesca revelación con respecto a Salud 
Divina revelado y mostrado en primera de Pedro 1:24. Donde dice que 
Cristo Jesús llevó sobre su cuerpo, de su vida, el pecado de todos 
nosotros. Aquí aparece una palabra de Salud Divina, porque uno de los 
ataques del in�erno para detener a una persona llamada a cumplir 
Visión, Misión Y Llamado Eterno, es  precisamente la enfermedad. 

En el tiempo 24 el cielo descarga una potencia de milagros escandalosa. 
No acepte de nadie (especialistas o expertos, etc.)  palabras que el diablo 
use para enviarle palabras de muerte, espíritu de enfermedad.

No lo acepte  porque la Eternidad ha descargado en el tiempo 24 la 
Gloria Proféticade la salud divina sobre ti. 

Usted va a ver la manifestación de lo que dice la Escritura en primera de 
Pedro 2:24. Lo que revela aquí es:  “por cuya HERIDA fuisteis SANADOS.”

Fíjese que en los distintos derramamientos de la Sangre de Cristo, desde 
la circuncisión hasta la sangre que salió del costado, los 39 latigazos, la 
sangre de la corona, la de la espalda, esos fueron la Herida, su Llaga  te da 
Derecho Legal de ser saludable.   

Lo que yo puedo discernir en el Espíritu es Revelación de la Sanidad 
Divina.

Ahora suelto la palabra: 

Usted va a experimentar el Poder Sanador y Liberador de 
Dios como nunca. 

 



Y el Señor me muestra que espíritus cancerosos de 
todo tipo desaparecen.                       
 Veo enfermedades, los huesos que desaparecen. 
 Veo espíritu de locura que desaparecen. 
 Veo paros cardíacos, maldiciones estomacales que 
desaparecen. 
 Veo problemas en el sistema neurológico y archivos 
diabólicos que desaparecen. 
 Estoy viendo gente, inclusive estando muerta, que 
Dios lo levanta. 

Este año tiene poder supra terrenal en esta palabra. En esta palabra:

Veo que Dios crea órganos a través de esta palabra, 
órganos y tejidos. 
A través de esta palabra de 1°Pedro 2:24. Usted 
comienza a experimentar el poder regenerador de 
Dios en los pulmones, en el páncreas. 
Por el poder creativo de Dios, desaparece la artritis en 
los huesos.
Desaparece todos los problemas y ataduras en el 
sistema linfático, en el sistema neurológico, y toda 
atadura a través del sistema sanguíneo. 
Veo SIDA que desaparecen. 
Veo leucemia que desaparece. 
Veo hechizos que son rotos de forma violenta y 
agresiva por el poder de las llagas de Jesucristo. Digo 
que ahora mismo está operando el Poder Sanador 
sobre tu vida. 
Por esta palabra vas a caminar todo el año y todo el 
tiempo con esta palabra de Salud Divina sobre ti, 
sobre tu casa, sobre tu cuerpo.



La vas a creer porque la Sanidad Divina es el Pan, el Pan de Dios sobre ti, 
porque eres Creyente y crees la Palabra.  Ahora mismo le hablamos a las 
agendas oscuras, las dolencias, las opresiones, los archivos escondidos, 
los ataques de muerte, venga de donde venga, todos los tipos de 
cáncer que hayan, cáncer en las mamas, tumores, �bromas, cáncer de 
próstata, cáncer en el estómago. Los problemas de las hemorroides, los 
sangramientos, las ataduras, Los hechizos salen por el poder de esta 
palabra. 
El Poder de La Buena Salud. Caminas en el poder de la buena salud. 

Veo que se va la dolencia en tus brazos, los riñones, la 
regeneración del hígado, eh, 
El alineamiento y la corrección en el sistema digestivo y 
todo lo que tiene que ver con las estructuras del sistema 
óseo. 
En el nombre del Señor Jesús, tu sangre es puri�cada por 
el poder de la Palabra, por el poder de la potencia in�nita 
de la gloria de Dios. Creemos en el nombre de Jesús, 
nombre que es sobre todo nombre.

Estoy viendo ataques de la mente que son revocados, y tu mente se 
alinea. Entras en el reposo, en el descanso, en el poder de Dios, por cuya 
herida fuisteis sanados, y aparece una revelación de Milagros Maravillo-
sos, milagros extraordinarios...

En tu casa llegó la unción de milagros, la gloria de los 
milagros.
En la casa, en tu casa, en los grupos pequeños, en las 
congregaciones, en el trabajo. 
Maldición de muerte y accidente. es revocado ahora. 
Visitación satánica de ataques cardíacos, paros cardía-
cos, enfermedades violentas por los espíritus de vengan-
za de satanás no te tocan...



Ahora caminas en el tiempo 24 con el poder de la gloria de la salud 
divina en el nombre de Jesús, el nombre que es sobre todo nombre, 
por cuya herida fuisteis curados de:

Los desórdenes en el sistema reproductor masculino y 
femenino, todo tipo de enfermedad e infección es 
revocada de su cuerpo y de nuestro cuerpo por el 
Poder de esta Palabra. 
La salud y el bien de Jerusalén ahora se mani�estan 
creando Dios órganos y tejidos nuevos en el nombre 
de Jesús. 
Ahora veo alinearse tu corazón, tus ojos, tu olfato, tu 
lengua, tus oídos y todo el sistema neurológico, tu 
cerebro. ¡Oh! Por el poder de la Palabra de Dios se 
mani�esta la gracia libertadora de nuestro Dios. 

Tú vas a ver en este tiempo 24 la gloriosa manifestación plena y 
extraordinaria del Poder Sobrenatural de la buena salud de nuestro 
Dios por el nombre que es sobre todo nombre, Jesucristo, nuestro 
Rey, nuestro Señor y Salvador.  ¡Amén...!



12. Joel 2:24 Bendición de la Abundancia económica 
y Prosperidad

En Joel, el libro del profeta Joel, aparece la gran revelación del tiempo 24.
Joel 2:24 dice que: Las eras se llenarán de trigo y también aparece para 
todos los lagares (fabricas, almacenes) rebozaran de vino,                                    
mosto, trigo y aceite. Hay un movimiento de gloria de alta prosperidad 
activada. El cielo ha dado la orden a todo el universo que se mani�este 
para el tiempo 24 la super abundancia de Dios.  Cuando la Biblia habla 
en el profeta Joel. Capítulo dos, versículo 24 del Trigo; habla de que se 
termina un tiempo de sequía en lo económico. Cuando habla de la 
abundancia del trigo, del vino y del mosto, habla de que vienen tiempos 
de �esta, alegría y regocijo. Se termina la Sequía, dice Dios, se termina el 
Estancamiento y la ruina. 

Los espíritus que quisieron arrebatar tu economía, perturbar tu prosperi-
dad han sido cortados en el nombre de Jesús y enviados a la cárcel y no 
podrán perturbar la bendición de la superabundancia de Dios que se te 
mani�esta en este tiempo.  En el tiempo 24 se te mani�esta todo lo que 
Dios dijo para ti, para tu casa y tus hijos. Por lo tanto, haz la diligencia 
rápido, muévete porque el cielo ha dado la ordens sabes que cuándo el 
cielo da la orden todo tiene que obedecerle:

Ha llegado el tiempo del buen trigo, de la buena palabra, 
del pan, no solamente espiritual, sino material.
Usted va a experimentar la riqueza de Dios. 
Yo recibo en mi espíritu que la riqueza de Dios se va a 
manifestar y la alegría llegó a tu casa. 
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manifestar y la alegría llegó a tu casa. 

Escúcheme bien. Quiero que durante todo el tiempo 24:

Ustedes cubran su casa con la Santa Cena, apliquen la 
Santa Cena continuamente en su hogar. Porque observe 
bien, lo que dice Joel 2:24 hay: Pan, vino, mosto. 

Cuando usted vea en la Biblia las palabras Pan, Vino, Mosto, allí está la 
revelación de la Santa Cena, que es el arma más poderosa entre el cielo 
y la tierra para destrabar los demonios de miseria.

Yo recibo por el Espíritu que la ruina y la miseria no te 
toca. 
Yo declaro la revelación de la Santa Cena. 
Digo que las propiedades, las casas, los negocios y las 
cuentas de usted se abultan de forma extraña, ordinaria, y 
los demonios de ruina son derrotados.
Digo que la escasez se va.

Recuérdate que Joel 2:24 nos da el Código de la Superabundancia de 
Dios. Y aquí está intrínseco la Revelación de la Santa Cena, todo lo que 
destraba la Cena sagrada, lo que destraba, lo que rompe. 

Y yo puedo ver en el Espíritu un Rompimiento total. Y 
usted lo verá.
 Usted va a caminar en el poder de la comunión del 
Espíritu, en la Santísima Revelación de la Santa Cena, en el 
pacto sagrado Redentivo que liberó al pueblo de la 
opresión faraónica. 
El pacto sagrado que revela y mani�esta el cuerpo de 
Cristo, y la Sangre que te lleva a la superabundancia de 
Dios. Porque economía es una guerra espiritual.



Señores, la economía y la prosperidad de dentro de la vida, de la fe, del 
cristianismo es distinta a la vida del mundo. 

Porque...
  Tu economía es sagrada.
  Tu prosperidad es sagrada.
  Y tus �nanzas tienen destino.

Entonces, aquí lo que yo veo que por la revelación de la Sangre, y el Cuerpo 
de Cristo; entras en el destrabe, eres dimensionado en el poder supraterre-
nal de la Libertad Financiera.  Oh, tú vas a caminar y a aplicar en tu casa y 
no tengas pena ni vergüenza de decir:

Yo entro en la Libertad Financiera y yo entro en el Pacto, en 
el Poder de la Posesión, y todo lo que arruina se va, porque 
Dios me dimensiona, y me entrega Harina, Vino, Mosto, 
Pan...

Entras ahora en el regocijo de Dios. Eres dimensionado. No te olvides que:
Donde se toma la Sagrada Cena, se rompen las cadenas.
Donde se toma la Sagrada Cena, los ángeles se mani�estan.
Donde se toma la Sagrada Cena, la prosperidad y la supera-
bundancia de Dios se deja ver. 

Por lo tanto, yo declaro que se deja ver en tu casa, en el ministerio, en la 
congregación, en el negocio, en tu vida y en tu ser. 
En el poder de la superabundancia de Dios entran en el destrabe de la 
Gloria de Dios. 

Yo declaro que el tiempo 24 se mani�esta y todo lo que estaba 
retenido.las ventanas, los almacenes eternos, se abren a tu favor. 



Yo puedo ver en el Espíritu la ventana de los cielos que se abren a 
tu favor, como lo dice el libro de Malaquías, que las compuertas, 

Recibe el poder y la potencia in�nita de la Superabundancia de Dios por la 
potencia creativa de lo que Dios ha dicho a tu vida. 

Puedo ver en el Espíritu rompimiento
Eres dimensionado. 

Al entrar en el alcance se rompe toda traba, y la mentira ahora, por el poder 
del cuerpo de Cristo y la Sangre del Cordero; entras y vives en el tiempo 24 
de Joel 2:24 En el poder in�nito de la Superabundancia de Dios, hecho está.  
Amennn...!!



 13. Genesis 2:24 Bendición Perfecta de la 
Unidad en Matrimonio   

Este año 2024 se va a manifestar en su vida el poder de Génesis 2:24-25. De 
hecho, esta es una bendición que corre tanto en el veinticuatro como el 
año veinticinco, lo que se conoce como la revelación de pacto, bendición y 
cobertura de perfecta unidad en la pareja. Una de las trampas que Satanás 
las utiliza para destruir la familia, es la maldición de la división en el 
matrimonio y lo que yo puedo discernir es que este año hay una visitación 
eterna de la gloria de Dios, de la pareja. Dios va a entregar casas, propieda-
des y te va a dar la libertad de avanzar en la relación matrimonial bajo la 
cobertura y el manto del Tali de Dios.

Todo se va a manifestar a tu favor y tu relación se llena de la gloria ya de la 
transparencia. Fíjese lo que dice Génesis dos veinticuatro. Por tanto, dejará 
el hombre a su padre y a su madre, y si unirá a su mujer y será en una sola 
carne. Ahí aparece la revelación de que va a ser dimensionado en el poder 
de la unidad por el espíritu y se va a cortar todo lo que tiene que ver con 
ataduras y ligaduras sentimentales. Pero en el veinticinco dice que estaban 
ambos desnudos Adán y su mujer y no se avergonzaban. Esto habla de la 
revelación de la transparencia en tu relación matrimonial este año.

Lo primero que vas  a recibir es revelación para cortar todo lo que tiene que 
ver con retraso, presiones, desacuerdos y divisiones y vas a entrar en el 
poder de la prosperidad en tus relaciones y en tu pareja.

Lo que yo puedo notar aquí también es que el Dios de Israel te ayuda para 
que seas bendito, para que seas bendita. En el nombre del viviente el 
todopoderoso, de tal manera que entres en una revelación de transparen-
cia.



Tu relación matrimonial este año, escúchame la que tú recibes esta 
palabra. Lo primero que va que va a haber es revelación de corte de 
todo lo que tiene que ver con retraso, presiones, desacuerdos y 
divisiones. Y vas a entrar en el poder de la prosperidad en tus 
relaciones, en tu pareja. Pero lo que yo puedo notar aquí también 
es que el dios de Israel te ayuda para que seas bendito, para que 
seas bendita, bendito, bendita. En el nombre del viviente el 
todopoderoso, de tal manera que entres en una revelación de 
transparencia.

La transparencia es la luz que hace que las parejas sean dimensio-
nadas en el poder de la gloria de Dios. Las relaciones donde no 
impera la transparencia se sufre mucho. De hecho, a través de la 
división y los acuerdos, es donde la pareja sufre demasiado, y lo 
que el Señor me ha revelado conforme a las oraciones que recibi-
mos en este veinte veinticuatro tu vida matrimonial es dimensiona-
do. Escúcheme bien, Se acaban los desacuerdos, se acaban las 
manipulaciones y la sinceridad de terceras y cuartas personas, Y 
cuando la biblia dice, dejará, o sea, el poder de desligarte de lo 
almático para construir el propósito con tu pareja. Todo lo que te ha 
provocado desgaste, todo lo que te ha provocado ansiedad, Todo 
lo que está provocado perturbación, todo lo que está provocado 
agotamiento, cansancio, frustración.

Eso se cae totalmente en el nombre de Jesús. Ahora ha pegado de 
tú ver la gloria de Dios en lo que Dios te dio, como dice el proverbio, 
¿verdad? Dice, Gózate con la mujer de tu juventud. Porque de�niti-
vamente todo matrimonio, toda pareja donde están de acuerdo se 
mani�esta en la gloria de dios. O qué bien, este año se acaba el 
desacuerdo, la división, los choques eléctricos, la hechicería y los 
pensamientos o descontrolados que vienen para dividir, para robar, 
para matar, para destruir, para confundir.



Llegó la hora de tu casa, de tu familia, de levantar esa generación de 
gloria a través del poder del uno. Tu casa es un Dar tu matrimonio es una 
bendición, tu esposa, tu esposo, tu pareja, es una bendición llena de la 
gloria de Dios. Por lo tanto, tienes que tomar profuntamente en cuenta 
esta palabra que signi�ca dejar. Es más, todo lo que active División, 
desacuerdo en tu matrimonio, venga de donde vengas, es enemigo de 
Dios. Porque Dios te llamó a ti a levantar una generación para dios con tu 
esposo o con tu esposa.

Entonces, todo lo que sea, todo lo que parezca bonito, pero que te divide 
de tu relación, se cae este año. En el nombre del viviente, Jesús, el todo 
Poderoso vas a ver la gloria de Dios como nunca. ¿Vas a ver los mejores 
resultados como nunca en tu casa, en tu hogar, en tu familia, en tu 
matrimonio. Vas a ver la gracia manifestada operando de una forma 
super extraordinaria y los resultados serán gloriosos y maravillosos en el 
nombre de Jesús, nombre que es sobre todo nombre. 

Y este año tú dejas lo que divide y te conectas con lo que te ayuda a 
crecer. No vas a ver a tu esposo a tu esposa como otro otra. Vas a verle 
como a ti mismo, vas a verte en el poder del uno, vas a ver que en el 
poder del acuerdo  en el poder de la luz, te vas a sorprender como la 
gloria dimensional de la bendición de Dios te ampara, te hace crecer 
amor y te. Sí o no.  Esa es bendición para ti, sobre ti y en ti. En este 2024 
vas a operar en el poder del uno.

Te habla el apóstol Sojo, sirviente de Dios, sirviente de usted.



 14. Hebreos 12:24 Bendición de la revelación 
de la Sangre de Cristo aplica

Este año vamos a caminar con la revelación. de Hebreos 1: 24. En esta 
palabra de Hebreos nos habla de que: La sangre de Cristo habla más fuerte, 
habla mejor que la de Abel. 

Cómo es eso qué la Sangre de Cristo habla.?  Bueno, conforme a Romanos 
3:25, nosotros los que tenemos fe en la sangre de Cristo, podemos creer en 
la Revelación de la Sangre. Y aplicada hablando con nuestra boca y nuestro 
corazón, y todo nuestro ser, manifestando la potencia in�nita de la sangre. 
 
 Todas las personas que tengamos revelación seria, �rme en la 
potencia in�nita de la sangre de Cristo, vamos a ver la gloria de Dios. 
Lo que los que tengamos fe en la sangre, los que tengamos convicción 
profunda en la revelación de la Santa Sangre de Cristo, vamos a ver los 
mejores resultados.

Porque la problemática es la falta de Discernimiento y Revelación en las 
verdades gloriosas del poder de la Sangre. Pero si nosotros tenemos revela-
ción, tenemos la convicción. Y sabemos que en el mundo espiritual no hay 
nada más importante que la Sangre de Cristo, al enfrentar las potestades 
del mundo infernal, las cuales se revelan continuamente contra los santos. 

Las personas que tengan revelación de la Sangre de Cristo aplicada van a 
vencer todo, y vamos a ver todo tipo de milagros. Por lo tanto, conforme a 
Apocalipsis 12:11 que dice que ellos le han vencido por medio de la sangre 
del Cordero. Y en Éxodo 12 Israel venció cuando aplicó la sangre en las 
casas.



Y es que aquí hay mucha sabiduría, hay mucha revelación, hay puertas 
dimensionales gloriosas, escandalosas, muy profundas, extraordinarias y 
supraterrenal respecto a la bendita Revelación de la Sangre.

Quién tenga Revelación de la Sangre va a vencer en todo.
Quién tenga la luz bendita de la Revelación de la Sangre, va a 
derrotar todo lo que se atraviese, los tropiezos que se le 
presenten en la vida

Solamente tomen el alumbramiento, porque cada vez que los obreros, los 
hijos de Dios, los misioneros, los profetas; cada vez que hacían y aplicaban 
un derramamiento de sangre, un sacri�cio, fuera de ovejas, fuera de 
palomas, o de corderos, lo que presentaban a Dios como animal en un 
sacri�cio profundo y sincero: Vencían.
       
  Cuánto más la Revelación de la Sangre de Cristo aplicada, cuando 
nosotros lo hablamos con nuestra boca, con nuestros labios: Vencemos... 
Este año, usted va a caminar en esta revelación. Usted se va a cubrir con la 
Sangre de Cristo.

Las distintas Revelaciones de la Sangre de Cristo desde:

La Sangre de la Circuncisión, conforme al libro de Colosenses 
2:11, usted va a santi�car su Vida Sexual. 
La Sangre de la Corona. Usted va a activar la Inteligencia 
Espiritual. 
La Sangre con Sudor que salió en Getsemaní, y que cayó en tierra. 
Usted va a romper la Traición de Judas. 
La Sangre de los 39 Latigazos. Y por las llagas, por su llaga fuiste 
Sanado. 
La Sangre del Clavo en la Mano Derecha. Usted va a redimir su 
carrera y va a aceptar la gracia ministerial quíntuple. 



La Sangre del Clavo de la Mano Izquierda, usted va a aplicarla y se 
va a activar en ti este año: La Riqueza y la Honra.
La Sangre de la Barba te libra de la vergüenza. Y Dios lava tu 
rostro.
La Sangre del Clavo de los Pies. Usted va a poder Poseer, va a 
poder Comprar, va a poder Avanzar, va a poder Dominar. 
La Sangre del Costado. Declaramos que nos Puri�ca y nos Santi�-
ca. Y así. Nacemos a la salvación. Vivimos la salvación. Somos 
Nuevas Criaturas por el Poder de la Sangre. 

Pero fíjese lo que dice la Biblia. La Palabra de Dios dice que la Sangre de 
Jesucristo Habla. Y lo más tremendo es que dice que Habla más fuerte que 
la sangre de Abel. 

Ahora. ¿Cómo es que Habla...? 

Habla cuando tú la Con�esas. 
Habla cuando tú te Cubres con ella.
Habla cuando tú vas y la hablas, cuando vas avanzando en tu 
trabajo, en tu casa, en tu habitación, en tu levantarte, en tu 
acostarte.

Tienes que tener fe en el poder de la Sangre, porque si tú estás claro, y 
tienes la Revelación de la Sangre, vas a triunfar en todo. 

Usted camine con la luz, en el alumbramiento glorioso de la 
Sangre. 
Camine con esta Palabra. La Escritura da garantía de que todos los 
que tenemos Fe en la Sangre siempre Vencemos.



Fíjese que dice que, la Sangre de Jesucristo habla más fuerte que la de Abel. 

¿Entonces qué...? 

Pues, yo te recomiendo en este tiempo 24, todos los días en tu entrada, en 
tu salida, en tu acostar, en tu despertar. La hables, aplícala en tu vida, en tu 
familia, y te vas a sorprender por los millares de milagros que ocurrirán en 
ti, en tu casa, en tu familia. 

Continuamente, usted va a ver la gloria de Dios manifestarse poderosa-
mente.  Amen

Por el poder de la Palabra, y la Sangre del Cordero, te aseguro que se 
detiene la Mortandad. Por JESUS.   ¡Amen...!



 15. Eclesiastes 2:24-26 Bendición de alimento 
con paz en tu casa

El texto sagrado de Eclesiastés 2:24 dice: “No hay cosa mejor para el ser 
humano que Comer y Beber, y Gozar en el fruto de su trabajo. He visto 
también que esto procede de la Mano de Dios. Porque Quién Comerá, y 
Quién se Gozará, sino usted mismo. 

Porque al ser humano que le agrada a Dios, Dios le da Sabiduría, Ciencia                    
y Gozo, y al pecador el trabajo de recoger y de amontonar para dejárselo al 
Que le Agrada a Dios. 

Yo me di cuenta que en la Sabiduría Eterna del Tiempo 24 aparece La Bendi-
ción en la Mesa de tu Casa, y yo puedo notar y discernir que Dios te va a dar 
tiempos hermosos de comer bien y estar bien con tu familia en tu casa. La 
mano de Dios se va a manifestar de una forma tan extraordinaria, que vas a 
disfrutar del bien de Dios conforme a las Escrituras. 

Vas a disfrutar de todo lo que Dios ha dicho a tu favor. Se va a cumplir la 
Palabra y te vas a gozar y te vas a regocijar. Porque fíjese que dice que. De 
tus esfuerzos te va a �uir la bendición de Dios para que comas bien y tengas 
el bien. De disfrutar tu familia, porque es que Dios lo mira así. 

Dios quiere que puedas disfrutar tu familia, comer con tus hijos, abrazar a 
tus hijos, a tu esposo, a tu esposa, a tu mamá, a tu papá. Esto es parte de la 
agenda de Dios, porque es que la Visión de Dios Es Familia.

Está tremendo lo que dice la Palabra de Dios es glorioso. Los versículos 24, 
25 y 26 dicen que el que le agrada a Dios. Toda persona que se aparta y se 
santi�ca para Dios, el Eterno le entrega Sabiduría, le entrega Ciencia y le 
entrega Gozo. 
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santi�ca para Dios, el Eterno le entrega Sabiduría, le entrega Ciencia y le 
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Fíjese bien Sabiduría, Ciencia y Gozo. Y dice que le da el trabajo al pecador 
de amontonar para darle al que le agrada a Dios. 

¿Qué signi�ca esto? Observe cómo comienza con lo que se desata del 
versículo 24. Esto del versículo 24 habla del Poder del Altar Familiar. 

En este año, usted se va a esforzar para que en su casa:

Ore en, y con tu familia.
Vas a tener un tiempo de compartir con tu familia. 
Nada, ni nadie te va a separar de estar en el Poder del Uno, y 
en el poder del acuerdo en tu casa. 
Vas a esforzarte para invertir tiempo, imponer tiempo de 
gozar, comer y tener tu altar de oración en familia.
Vas a imponerlo como una ley. 

Porque si te mueves en el poder revelacional de Comer bien, Orar en tu 
casa, Compartir con tu familia, y que tu propia casa sea un Altar de la Bendi-
ción de Dios; vas a poder provocar un impacto que truene en el mundo 
espiritual, de tal manera que se te desaten Bendiciones, aún en gente 
enredada en el pecado, en el mundo de las tinieblas, y el error. 
Y dice esta Palabra que, los pecadores amontonan para ti, porque Dios te da 
estrategias adecuadas. 

Te da 3 conductos con los que �uye la Gloria de Dios a tu favor:
 

Dios te da Sabiduría. 
Dios te da Ciencia y 
Dios te da Gozo. 



Entonces, operar con Sabiduría es que en todo lo complicado para otro: 
Dios te da las ideas, el Discernimiento Creativo para operar:

En Negocios
En la Vida
En la Familia
En el Entrar
En el Salir

Pero no solamente Dios te da Sabiduría, sino que también te da Ciencia, el 
Conocimiento y el Olfato selectivo de cómo vas a hacer las cosas.
Pero aparte de eso, te va a dar Gozo. porque una de las cosas que yo estoy 
notando en todo que lo que Dios te da: “La Bendición de Dios es la que 
Enriquece y No añade Tristeza con ella.” Lo que Dios te da, te bendice, te da 
gozo, te da paz. Fíjese, dice las primeras tres (3) plataformas por hacer el 
Altar Familiar. Los versículos 24 y 25 hablan de Altar en Familia. Hacer el 
Altar en Familia. Entonces, es allí donde se desatan: Sabiduría, Ciencia y 
Gozo. Y lo que el texto dice, y que es algo tan maravilloso se te va a manifes-
tar en este 20 24, es que Dios “le da el trabajo al pecador de Amontonar para 
darte a Ti…”

¿Qué quiere decir esto...? Que personas que han estado afanadas, haciendo 
cosas y haciendo movimientos económicos, grandes negocios que se 
esforzaron para lograrlo. Y como resultado, producto de usted tener:

Un corazón de Bien
Honrar a Dios en tu casa
Honrar a sus hijos
Honrar tu esposo, a tu esposa, a tu matrimonio
Honrar a los padres, a su papá, a su mamá.
Por Adorar a Dios en casa. 



Dios mismo dimensiona tu mente, te da estrategias, te da Ciencia y Sabidu-
ría. 

Y fíjese, dice: Sabiduría, Ciencia y Gozo, pero nos habla después sobre una 
profunda Libertad Financiera.  Porque, asigna, ordena, pone a pecadores a 
Amontonar para darte a ti.

Y esto es lo que te va a pasar en este 2024: Usted va a ver la Gloria de Dios 
en cuanto a lo que se conoce como Libertades, Libertades y Profundidades 
Económicas. 

Usted se va a sorprender con todo lo que Dios hará en usted. 
Ahora mismo lo cubro con la Sangre de Cristo. Y esto, a usted se le manifes-
tará por el Poder de la Bendita Palabra de Dios.   ¡Amen...!



16. Lucas 1:24 Bendición de los secretos de la sabi-
duría

En Lucas 1:24 dice que; “concibió Elisabeth.”  Y conforme concibió derrotó 
la Esterilidad. Esa es una gigantesca revelación.  Esta palabra habla de alta 
sabiduría. Esta palabra habla de que se va a romper la Esterilidad.  
Elizabeth concibió en su vientre el rompimiento de un largo estanca-
miento que había por 400 años. Dice que, durante 400 años no había 
profeta sobre Israel y la criatura que tenía en su vientre. Era la voz de Dios 
que rompía el sistema y todo lo que era Opresión. 

Yo declaro en el nombre de Jesús que:

En el tiempo 24 se rompen todos los Estancamientos. 
Y lo que no ha ocurrido en tus generaciones, en tu pueblo, en 
tu casa, en tu familia, en tus �nanzas, en tu ministerio, se rompe 
ahora porque concibes en tu vientre espiritual: Voz de Autori-
dad, Voz Profética, Voz de Liberación. 
El Espíritu de la verdad, el cual el mundo no lo puede recibir.
Digo que te embarazas de Tiempos Nuevos, Tiempos de 

Esperanza, Tiempos de Luz y Tiempos de Verdad.  Esta palabra de Lucas 
1:24 nos habla de algo demasiado grande, glorioso, extraordinario y 
hasta supraterrenal:

Elizabeth era una mujer ya de edad. 
De edad muy avanzada.
Pero se atrevió a creer. 
Quedó embarazada. 
Creyó en su embarazo.



Yo declaro ahora mismo que se rompen las cadenas: 

Declaro ahora en el nombre de Jesús que pasas a la historia. 
Declaro ahora en el nombre de Jesús que se te abren los cielos. 
Toda esterilidad se rompe de las áreas donde había complicacio-
nes.
Toda área donde había complicaciones se rompe en el nombre 
de Jesús.
Y tú pasas a vivir y a beber de la gloria de Dios. Para los mejores 
resultados. 

Yo percibo en el Espíritu que hay embarazos espirituales ahora mismo: 

Si usted nunca pudo tener casas, terrenos, papeles migratorios, 
buen empleo, tu libertad económica: ahora vas a quedar embara-
zado (a) y vas a dar a luz... 
Lo que no ha ocurrido en 400 años. Comienza contigo tu Libera-
ción. 
Lo que no ha ocurrido en tu familia comienza contigo. 
Lo que no ha ocurrido con gente de tu pueblo comienza contigo. 

Hoy Dios te abre el camino. Hoy Dios te da toda la Libertad, la Dirección y la 
Fuerza para salir adelante. 

Hoy es un día de Buenas Nuevas. 
Hoy es un día de Liberación. 
Hoy es un día de respuestas gloriosas sobre ti, sobre tu familia. 
Hoy quedas embarazado (a).
Entra tu vientre el Bien de Dios.



Toda esterilidad se rompe, no importa cuántos años de dolor y de 
sufrimiento, de enredos y de frustraciones han pasado por tu vida. Pero 
hoy, la Esterilidad se rompe, se rompe en el nombre de Jesús. 

Percibo en el Espíritu milagros sorprendentes. 
Percibo en el Espíritu las maravillas de Dios. 
Percibo en el espíritu tiempos de gloria como nunca antes en 
toda la historia de tu vida. 
Percibo en el Espíritu el poder de nuestro Padre y Dios a tu favor. 
Percibo en el Espíritu fuerza del cielo para Concebir.

 Escucha bien. Lo que No habías podido dar a luz. 

Ahora, Hoy se cumple. Quedas embarazada (o). 
Se cumple la palabra, se cumple la voz de Dios, se cumple el 
propósito, se cumple la verdad, se cumple la agenda del Padre en 
ti.

En tu vientre Hay Palabra, en tu vientre Hay Profecía, en tu vientre Hay 
Respuesta de Dios.  Todo lo que no había ocurrido en años a través de la 
historia comienza en ti. Porque a ti te ocurre lo que le pasó a Elizabeth.

Elizabeth concibió llevándole la contraria a las circunstancias y a 
los sentimientos. 
Elizabeth concibió en su vejez.
Elizabeth derrotó los temores, derrotó los complejos, derrotó la 
trampa y la mentira del enemigo. 

Digo que también quedas embarazado(a), te derrota el mal, el fracaso al 
enemigo, las potestades, los hechizos, la brujería, la pérdida y el fracaso. 



 17. Éxodo 12-24 Bendición de la Santa Cena 
por siempre

A mí me llama mucho la atención lo que dice Éxodo 12:24, Que tú vas a 
hacer las �estas de los panes por estatuto perpetuo. Fíjese lo que dice, 
¿Cómo Dios ve tu destino? En esta palabra de Éxodo doce veinticuatro, Dios 
no te ve perdiendo, dios te ve ganando. En el tiempo veinticuatro, dios ve 
que lo que te oprimía se rompe. En el tiempo veinticuatro, dios ve que los 
lazos opresores se rompen y que tu vida, que tu hogar, tu familia es una 
�esta.

En el tiempo 24, a ti se te mani�esta la bendición de dios como un estatuto 
perpetuo. Tú vas a vivir la celebración, el triunfo y el éxito del señor porque 
usted no nació para los complejos, los temores, los miedos, los temores. Yo 
veo una lluvia de milagros a tu favor. Yo veo que celebras en tu casa, 
Celebras en el ministerio, celebras en tu economía. Es que es impactante lo 
que dice el texto sagrado.

Éxodo 12-24, es algo profundamente glorioso, es la revelación de Dios 
cuando aquel Pueblo salió de la opresora mano maligna, de la bota satánica 
del faraón y dice que tú debes guardar por estatuto perfecto en tus hijos 
para siempre la �esta de los panes. 

Como Dios es un Dios generacional, la gloria �uye en tu casa, Y yo veo la 
lluvia de Dios que cae a tu favor. Yo veo que las dolencias, las frustraciones, 
las amarguras, las obstinaciones desaparecen de forma total de tu vida, de 
tu casa y de tu familia y tú vas a guardar esta palabra y la vas a recibir y la vas 
a atesorar porque todo lo que tú crees, a ti se te va a manifestar.

La bota del opresor desaparece para siempre, los azotes desaparecen para  



siempre. El tormento y la locura se va. El desprecio, el rechazo, las frustracio-
nes y las amarguras no son parte de su vida porque usted nació para el 
disfrute y la gloria de Dios, las cosas viejas pasaron.

Usted es una nueva creación y La gloria se le mani�esta para siempre. Usted 
�uye en el río de Dios. La gracia de Dios lo bendice y se le mani�esta confor-
me a todo lo que Dios ha dicho para con usted. 

Tengo esta palabra para usted. Como Dios es un Dios generacional, usted 
recibe esta herencia, esta palabra de �esta, de liberación, triunfan tus 
generaciones. Cuando tus hijos, tus nietos, bisnietos y tus tataranietos 
piensen en ti, te van a recordar como ese libertador, que rompió y que dejó 
atrás la ruina, el dolor, la a�icción y la frustración y con el pacto de la sangre 
del cordero y la Fe en nuestro Señor Jesucristo pudiste vencer todo. Recor-
darán que tú eres la generación que abriste brecha para levantar ese altar 
de gloria para siempre y por los siglos de los siglos en ti, en todo lo que lleve 
tu apellido. 

Eso es lo que pasa aquí, Éxodo 12:24, es la brecha que se abrió, es el rompi-
miento que se activó, es la gloria que se manifestó, es el �uir de la potencia 
Eterna que lo hizo de una manera tan extraordinaria, que alcanza a tus hijos 
y a todas tus generaciones. Rompimiento total, victoria total, “por lo tanto, 
guardaréis esto por estatuto perpetuo para vosotros y para vuestros hijos, 
para siempre.”

Porque Dios a ti te ha dimensionado, porque Dios a ti te ha socorrido, 
porque Dios a ti te ha ayudado, porque Dios a ti te ha bendecido, porque 
Dios a ti te ha socorrido, porque Dios a ti te ha guardado. 

Estamos hablando de un movimiento nunca antes visto de la gloria de Dios. 



no importa cuánto tiempo de lágrimas y de tormento viviste, en este 
tiempo 24 se te mani�esta la gloria de Dios y toda bota opresora desapare-
ce de tu vida para siempre.

Por el poder de la palabra y del nombre de Jesucristo, usted verá la gloria de 
Dios. A usted se le manifestará. 

El tiempo de la gloria llegó, el tiempo para usted llegó, la respuesta del 
Eterno es suya. La respuesta de Jesús es para usted. Vivirás la gracia de 
nuestro Padre y Dios por los siglos de los siglos para siempre más.

Toda bota opresora desaparece y para siempre, por el poder del nombre de 
Jesús, Y este es un estatuto perpetuo para ti y para tus generaciones.
Por Jesús y por la sangre del cordero. Amén
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18. Hechos 2:4 Bendición de fluir en el Espíritu

La bendita Palabra de Dios, dice en Hechos 2:4 que, Todos fueron llenos del 
Espíritu Santo y comenzaron a hablar en otras lenguas según el Espíritu les 
daba que hablasen. 

Este es el nacimiento de la iglesia gloriosa. La Iglesia gloriosa que Nace 
donde el Espíritu Santo gobierna al creyente.
Los 120 que estaban reunidos en el Aposento Alto, todos fueron llenos del 
Espíritu Santo, y comenzaron a hablar en otras lenguas según el Espíritu les 
daba que hablasen. 

¿Qué signi�ca esto? Esto habla del movimiento glorioso de la Iglesia vence-
dora que triunfa, que prospera, que vence, que avance. 
La Iglesia de la gloria de Dios es la Iglesia gobernada por el Espíritu Santo. 
Entonces este año vas a caminar bajo la gloria del Espíritu Santo. Tu vida, tu 
lengua, tu ser, tu corazón, toda tu alma, toda tu mente va a estar sujeta al 
Espíritu de Dios, porque tú eres ese reformador, esa reformadora. 

No te olvides que Jesús le había dado la instrucción impositiva a su equipo 
de 12, a los 70, a los 120: “Antes de ir, ustedes no salgan de aquí hasta que 
sean Investidos del Poder de lo Alto.”
 ¿Qué nos revela esto? Qué la Iglesia Gloriosa:

No es un movimiento emocionalísta ni religioso.
No es un movimiento de fanáticos, sino que, es un mover del 
Espíritu.
Es el extraordinario mover de la Gloria de Dios. 
Es un mover del soplo del Espíritu donde vamos a ver el 
poderoso mover supraterrenal de su Gracia en ti. 



Pero, ¿qué va a pasar contigo...? 
Como tú eres parte de este movimiento de la Gloria, vas a �uir en hablar en 
el Espíritu, en el hablar y ser tomado plenamente por el Espíritu de Dios. En 
este tiempo, 24, usted es tomado totalmente por el poder de Dios.

Su vida, su lengua, su mente, su corazón y todo su ser es tomado por el 
poder bendito de nuestro Dios. 

Usted es lleno del Espíritu Santo.
Usted vive la Gloria de Dios. 
A usted el alma No lo gobierna, sino el Espíritu de Dios. 
El Espíritu gobierna y toma su vida.
Usted no vive, ni por el sentimiento ni por el sentir de la 
carne, ni por los recuerdos del pasado, ni por las frustracio-
nes. 
Sino, como dice San Pablo: Si vivimos por el Espíritu, 
andemos también por el Espíritu. 

El secreto de la Iglesia Gloriosa, que nació en el aposento alto, es que todos 
fueron llenos del Espíritu Santo. 
Yo declaro que:

Tú eres lleno del Espíritu Santo plenamente en el tiempo 24
Que la plenitud de la gloria de Dios �uye sobre tu vida y se 
mani�esta de forma extraordinaria y gloriosa.
Que �uye el Espíritu en tu hablar, en tu levantarte, en tu 
acostarte, en tu escribir, en tu cantar, en tu ministrar.
Porque caminas en el tiempo 24, plenamente tomado por el 
Espíritu de Dios. 
Qué No tienes tiempo para lo transitorio, lo temporal, ni 
para lo carnal, ni lo super�cial, ni lo pasajero, ni para lo que 
te frustra; sino que andas bajo el Río de la Gloria del Espíritu. 



Tú naciste en este �uir de la Gloria de Dios.

Todos los que han creído, han �uido y están �uyendo en esta Gloria supra-
terrenal de creer en esta Revelacion; ya han vencido. La Iglesia no tiene 
otro camino, sino vivir en la obediencia plena del �uir del Espíritu bajo la 
Gloria de Dios. 

Llegó tu hora, llegó tu momento, El tiempo 24. 
Ya dejamos las cosas viejas que pasaron, ahora corremos en 
el río del Espíritu. 
Ahora andamos en la Obediencia de Dios escuchando la 
instrucción del Espíritu. Escuchando el consejo del Espíritu.

Como dice San Pablo, que Oremos para que venga el espíritu de Revela-
ción y de Sabiduría. Y esta es la Iglesia que Nace en el Fluir del Espíritu 
conforme a Hechos 2:4. Todo es diferente, porque si nos gobierna el 
Espíritu Santo, ahora, ya los impulsos, los recuerdos, las ataduras, las 
ligaduras, las opresiones no dominan nuestra vida. En el tiempo 24 usted 
camina gobernado total y plenamente por el Espíritu Santo de Dios, y 
usted ve la Gloria de Dios. Hoy le bendigo porque los tiempos del �uir del 
Nuevo Nacimiento �uyen en usted conforme a Hechos 2:4.

En tu casa, en tu hogar, su equipo, su gente, su esposo, su 
esposa, sus hijos, todos son, y serán llenos del siempre 
Espíritu Santo. 
Todo lo que está cerca de ti �uye en el poder de la Llenura 
plena del Espíritu Santo. 
Usted se va a sorprender porque por el poder de la Palabra, 
y de la Sangre del Cordero, el �uir de la gloria de Dios y del 
Espíritu avanza en grande por Jesús, por su Sangre y por su 
Palabra. 
En el tiempo 24 usted se llenó y dimensionado en el Espíritu.    
¡Amen...!

 



19. 3° Juan 2: 3 - 4 PROSPERIDAD del ALMA

En tercera de Juan 2:2 al 4 nos dice: “Amado, yo deseo que tú seas prospe-
rado en todas las cosas y tengas salud.                                   Así como prospera 
tu alma.”

Esto nos habla del Poder de la Regeneración del Ser Humano. Y dice que 
tu Prosperidad Material depende directa e ineludiblemente de tu Prospe-
ridad en el Alma. 

¿Por qué? Porque la batalla está en el alma, en las emociones, en los 
sentidos, en la batalla de la mente, en la guerra, en las luchas. Porque allí 
en la mente, en el alma, en las emociones que vienen, los complejos, las 
inseguridades, los temores, el no tengo, el no puedo, no lo voy a lograr. Y 
lo que dice tercera de Juan 2, versículo 2 al 4, es que Dios te ama y por lo 
tanto el anhelo de Dios es que usted SEA PROSPERADO en TODAS LAS 
COSAS. Esa es la Palabra vital que estamos hablando, y eso es entrar en la 
Plenitud de la Bendición de Dios. Fíjese bien que, Dios en esta temporada 
del Tiempo 24 a usted le va a bendecir En Todas las Cosas. Entonces dice, 
Que Tengas Salud. Y luego nos dice, ASÍ COMO PROSPERA TU ALMA. 

¿Entonces qué es lo que estamos haciendo?
Estamos entregándoles por este medio herramientas para reeducar el 
alma y obligar a esa alma para:

Que Piense como Piensa Dios
Que Hable como Habla Dios
Que Diga tal como Dios lo Dice.
Y que Crea lo que Dice Dios. 



Eso es lo que se llama Reeducación.

¿Por qué? Porque no podemos olvidarnos que venimos de la estructura 
caída, de fracaso, de pérdida, de dolor, y usted no va a caminar así en el 
Tiempo-24

Cuando usted le venga un pensamiento negativo de:

Que NO PUEDO
Que NO TENGO
Que NO LO VOY A LOGRAR
Que NO SIRVO., 

Inmediatamente, usted va a echar eso afuera.... fuera...!!

Usted se va a levantar en FE
Usted se va a levantar en la PALABRA
Usted se va a levantar en la VICTORIA de la FE

Usted va a hacerse la REEDUCACIÓN en todos los aspectos de su vida:

COMO PERSONS
EN SUS FINANZAS
EN SU COMPROMISO CON DIOS
EN SUS HABITOS
EN SUS ACTITUDES
EN SUS COSTUMBRES.

Tiene que haber una regeneración, tiene que haber una reeducación. 

Honrar a los padres, a su papá, a su mamá.
Por Adorar a Dios en casa. 



Amado, yo deseo que tú seas prosperado, (prosperada, prosperado) en 
todas las cosas y que tengas Salud.

Lo otro que yo noto aquí, es que el apóstol Juan, es el único hombre de los 
12 apóstoles primarios que No murió con muerte agresiva, ni violenta. 
Este es el mismo hombre que escribió el libro de Apocalipsis. 

Este es el mismo joven que escribió el Evangelio Según San Juan. Este es el 
joven que dice la Biblia que se recostaba en el pecho del Señor. 

Este hombre creyó en que el plan divino perfecto de ÉXITO y PROSPERI-
DAD de nuestro Padre Dios y Señor para el ser humano EN TODAS LAS 
COSAS.

Hoy Declaro esta Palabra sobre ti., que en este 2024: 

El Señor te va a Prosperar en Todas las Cosas y vas a tener Salud.
La Buena Salud se te va a manifestar en tu casa. 
Tendrás Salud Emocional. 
Vas a Descansar Bien. 
Vas a Comer Bien. 
Vas a Triunfar 
Vas a Salir Adelante en la vida. 
Vas a Prosperar en todas las cosas. Porque para eso Dios te hizo. 
Dios te hizo para la Prosperidad, para el Éxito, para Triunfar. 

Ahora, quiero que tomes en cuenta esta palabra EN TODAS LAS COSAS. 
Ahora, ¿qué signi�ca en todas las cosas?   Pues, es todo lo que se te venga 
a tu mente, esté sujeto al orden bíblico del Plan de Dios. 



Si te atreves a Creer esta Palabra. De Tercera de Juan 2 al 4. a usted, ésto se 
le va a manifestar, porque ese es el Plan de Dios.

Los textos sagrados dicen:
“Dile al justo que le irá bien.”

Entonces, si el pensamiento de Dios es que te vaya bien, que usted salga 
adelante en la vida: No puede Recibir ni Pensar otra cosa sino en la 
plenitud del Plan de Prosperidad de Dios para su vida, su casa, su familia, 
en su hogar, es decir en todas las cosas. 

Por esta gran verdad es que la Maldición del Pensamiento de Ruina, 
Miseria, Dolor, escasez, Improductividad, Inefectividad, limite: No, no es el 
plan de Dios para su vida.  La costumbre de perder, de fracasar, no es la 
Agenda de Dios para su vida. Rechácelo. Sáquelo de su vida totalmente. 
Porqué usted existe solo para el Éxito, para el Triunfo y la Prosperidad en 
todas las áreas.

Por eso es que Dios no teme decir a través de este hombre, el apóstol Juan, 
quién escribió el libro de Apocalipsis, escribió el Evangelio Según San 
Juan, y quién también escribió las cartas de Primera, Segunda y Tercera de 
Juan. No tiene ningún temor en decir que el Plan de Dios es que: “. seas 
Prosperado en Todas las cosas, y que tengas Salud, así como Prospera su 
alma.”

Y ese es el Plan de Dios. (no-temporal, no-circunstancial) Esto es lo que 
Dios quiere hacer con usted cuando Dios piensa en usted,                                        
Dios piensa en Éxito, cuando Dios piensa en usted Dios piensa en Triunfo.

Entonces, en el tiempo 24  a usted se le va a manifestar:

La Gloria de la Prosperidad de Dios



Si te atreves a Creer esta Palabra. De Tercera de Juan 2 al 4. a usted, ésto se 
le va a manifestar, porque ese es el Plan de Dios.

Los textos sagrados dicen:
“Dile al justo que le irá bien.”

Entonces, si el pensamiento de Dios es que te vaya bien, que usted salga 
adelante en la vida: No puede Recibir ni Pensar otra cosa sino en la 
plenitud del Plan de Prosperidad de Dios para su vida, su casa, su familia, 
en su hogar, es decir en todas las cosas. 

Por esta gran verdad es que la Maldición del Pensamiento de Ruina, 
Miseria, Dolor, escasez, Improductividad, Inefectividad, limite: No, no es el 
plan de Dios para su vida.  La costumbre de perder, de fracasar, no es la 
Agenda de Dios para su vida. Rechácelo. Sáquelo de su vida totalmente. 
Porqué usted existe solo para el Éxito, para el Triunfo y la Prosperidad en 
todas las áreas.

Por eso es que Dios no teme decir a través de este hombre, el apóstol Juan, 
quién escribió el libro de Apocalipsis, escribió el Evangelio Según San 
Juan, y quién también escribió las cartas de Primera, Segunda y Tercera de 
Juan. No tiene ningún temor en decir que el Plan de Dios es que: “. seas 
Prosperado en Todas las cosas, y que tengas Salud, así como Prospera su 
alma.”

Y ese es el Plan de Dios. (no-temporal, no-circunstancial) Esto es lo que 
Dios quiere hacer con usted cuando Dios piensa en usted,                                        
Dios piensa en Éxito, cuando Dios piensa en usted Dios piensa en Triunfo.

Entonces, en el tiempo 24  a usted se le va a manifestar:

La Gloria de la Prosperidad de Dios

Usted va a Salir Adelante en Todo.

Fíjese bien que dice: “Así como Prospera tu alma y que tengas Salud” 
Observe que la Buena Salud de Dios se te va a Manifestar. 

Por lo tanto, usted no acepte ninguna otra cosa que no esté escrita en la 
Palabra, porque las Sagradas Escrituras dicen que:

                      Dios quiere que usted Sea Prosperado en Todas las Cosas y 
que Tengas Salud, así como Prospera tu Alma.



20. Apocalipsis 4:4 Bendición de la plenitud de la 
honra

Este es año, conforme Apocalipsis 4:4 que dice que los 24 ancianos, 
reconociendo al Cordero, le entregaron sus coronas. Esto habla de una 
revelación dimensional del poder glorioso de la Honra. 

Este año vamos a caminar en el poder omnipotente, glorioso, destraba-
dor de la honra. Este año, cada día, cada minuto, cada segundo, vamos a 
caminar como lo que somos, como: Gente Agradecida, porque a quien 
tiene la Revelación de la Honra se le abren las cataratas de la eternidad. 
Es que la Revelacion de la Honra al Cordero, al Rey de las Naciones, al 
Todopoderoso, hace que se te ensanche el camino. 

Dice la Biblia que Quién tiene Revelacion de la Honra, se le ensancha el 
camino y esto signi�ca Que se le abren puertasal que no honra.   Puede 
que diga:

Que se le abren puertas al que Nos HONRA. 

Entonces, nosotros no vamos a caminar en este tiempo 24 resentidos, 
heridos, confundidos, sino que vamos a caminar en el poder de la Humil-
dad, en la Honra, en el Perdón, en el Amor, en el Reconocimiento, en la 
Humillación, sabiendo que el Dios Todopoderoso es digno de ser adora-
do. 

Por eso es que el Padre Nuestro dice: “Padre Nuestro que estás en los 
cielos, santi�cado sea tu nombre.”  Y de allí viene el que nosotros 
reconozcamos la Majestad y la Grandeza de nuestro Padre Dios, el 
Eterno. 



Yo puedo ver en el espíritu que vas a Honrar a Dios en tus pasos, en tus 
palabras, con tus testimonios, con tus ofrendas, con tus adoraciones, con 
tus votos, con tu pacto y santi�cación ante Él. 

Vas a honrarle a Dios entrando y saliendo. Vas a honrarle a Dios en 
público y en privado. Vas a honrarle, y reconocer que no hay nada que 
nosotros podamos hacer que sea tan glorioso como el poder reconocer 
la majestad de nuestro Padre Dios. Vamos a caminar cada minuto y cada 
segundo en el poder de la honra. Vamos a reconocer que su mano nos ha 
salvado, que nos ha liberado y que ha puesto su omnipotente potestad 
sobre nosotros para sacarnos del mal, y que lo único que podemos decir 
es que estamos agradecidos.  No vamos a cometer el error de permitir 
que el orgullo, la soberbia y el altives de espíritu toquen nuestras vidas. 
Sino que, al contrario, caminaremos minuto a minuto, segundo a segun-
do, en honra, en reconocimiento, en respeto a la bondad de Dios. 

Todos los seres humanos que aprenden a caminar en la honra, todos los 
que nos humillemos delante de Dios diciendo que lo que tenemos y lo 
que somos es solo por la misericordia de Dios, y caminamos y andamos 
en la humildad del reconocimiento: Se nos abren las puertas, porque la 
Honra te ensancha el camino.

Como anciano misionero yo declaro que este año la Honra te ensancha 
el camino. Se te abren las puertas, se rompen las cadenas, Dios hace su 
gran operatividad a tu favor. 

¿Sabes por qué?
Porque la Honra te ensancha el camino. Porque el que tiene la revelación 
de la Honra tiene respuestas aceleradas del Padre de nuestro Dios. 
Jesucristo sentenció palabras para golpear a los altivos, a los soberbios y 
a los orgullosos, diciéndoles que; todo aquel que se humilla será exalta-
do, pera el que se exalta sera humillado. 



 Hoy caminaremos este año en el Reconocimiento. Vamos a reconocer al

Padre Dios, a Jesús, al Consolador, al Rey, a nuestro Salvador. 

Vamos a reconocer a nuestras autoridades, los que Dios ha puesto en 
esta tierra para ayudarnos, para socorrernos, para corregirnos. Vamos a 
reconocer a nuestros hermanos, a nuestras hermanas, a nuestro prójimo. 
Vamos a Honra. 

Este año es el año revelacional del Código y Tiempo 24. Allí hay sabiduría 
de Dios. 

En esto, de que los 24 ancianos, ante el Rey de Gloria, doblegan su 
corona, solamente lo hace un ser que tiene revelación de Honra. Eso es lo 
que se respira en la eternidad.  

Pero no esperamos hasta llegar allá para comenzar a Honra y a practicar 
esta justicia, que es la llave omnipotente que abre el camino, que ensan-
cha el camino, que rompe la estrechez. Sino que comenzaremos a practi-
car en este 2024 la puerta y el poder in�nito y dimensional de la Honra. 

¿Porqué...? Porque nos abre puertas, porque ensancha el camino, porque 
rompe cadenas, porque nos hace avanzar más rápido.

Los altivos se caen, pero los mansos heredarán la tierra. Los soberbios 
pierden, los humildes ganan. Esta es la época donde los mansos de 
corazón serán alcanzados por la puerta in�nita y dimensional de la 
Honra, y verás la gloria de Dios. 

Quien Honra tiene defensa eterna, quien Honra tiene ángeles que le 
cuiden, quien honre al Padre a Jesús, quien honre a sus autoridades, 
tiene respuestas milagrosas. Quien Honra se le abre las puertas, quien 



practica el reconocimiento en humildad de corazón, lo que es difícil para 
otro, Dios se lo hace fácil.

La Honra, el reconocimiento y la humillación en el tiempo 24, por el 
poder de la Palabra y la sangre del Cordero, la Honra te ensancha el 
camino. Reconoce a tu Dios, reconoce a tu Padre, reconoce tu autoridad 
y se te abre todo. 

En el nombre de Jesús y por la Sangre del Cordero. Amén...

 



21. Deuteronomio 2:24
Bendición de la caida de nuestros enemigos

Es impresionante lo que el Dios de Israel hace contigo en este Tiempo24. 
Es algo maravilloso lo que dice la Palabra del Señor, lo que dice la Santa 
Escritura en el libro de Deuteronomio 2:24 donde dice: Levantaos, salid, y 
pasad el arroyo  de Arnón; porque yo he entregado en tu mano a Sehón, 
rey de Hesbón, el amorreo, y a su tierra. 

Cuando la Biblia habla de Sehón, el amorreo. Es sobre un rey que estaba 
en Hebrón. Sehón el rey que destruye, el Destructor. Y hoy Dios te 
entrega al Destructor. 

Dios te entrega a ese perverso que ha hecho tanto daño a tu vida. Que te 
ha robado el gozo, que ha perturbado tu familia, que ha perturbado tu 
salud. Dios te entrega a Sehón;

Dios te da la Libertad
Dios te da la Victoria
Dios te da el Triunfo
Dios te da la Gracia
Dios te da la Cobertura
Dios te da la Habilidad

Este texto contiene demasiado poder. Dice el versículo 24 Que te Levan-
tes, que salgas, que no te quedes estancado, que cruces el arroyo.  ya 
cruzaste tiempos pasados en los años19, 20, 21, 22 Y ahora estas cruzan-
do el Tiempo 24. Dios, te ha entregado Sehón. Sehón es el destructor, el 
que arruina el rey amorreo de Hesbón, y a su tierra. Comienza a tomar 
posesión de ella, y entra en guerra con él. 



Dios te lleva a esa gran victoria. Dos dice que Hoy comienza a poner tu 
temor y tu espanto sobre ese pueblo amorreo. 

Hoy Dios, todo lo que te robaron, todo lo que te hicieron para perder 
fuerza, perder paz: Dios lo rompe y lo rompe hoy... Dios lo rompe y lo 
rompe hoy.  Hoy se te mani�esta esa luz gloriosa de poder y de grandeza. 
Hoy se te mani�esta ese poder, esa luz y esa grandeza extraordinaria, 
milagrosa, y te vas a sorprender con lo que Dios hará.  Te vas a sorprender 
con lo que se te manifestará, te vas a sorprender con las maravillas del 
Eterno sobre tu vida porque precisamente, se detienen las Bendiciones 
de Dios por l Destructor, por causa del que arruina la economía, la comu-
nión de los hijos, el matrimonio, el hogar, los esposos, la salud.

¿En qué área, esa potestad satánica llamada Sehón te arruinó, te destruyó 
y destruyó cosas...?

Ahora, el poder de Dios está sobre ti. ¡El poder de Dios te cubre Ahora...!!  
La Sangre de Cristo está sobre ti ahora, porque te da las Armas de la 
Milicia.  Recuerda que los que conquistan van de pie y avanzando. Tú 
entras en esa Dimensión de Gloria.

           ¡Y el amorreo cae Ahora mismo...!! Sehón, el rey de Hesbón, el      
amorreo cae en el nombre de Jesús, el Destructor, el que te quiso poner 
a llorar en la vida, el que te puso a sufrir, el que te perturbó, el que robó 
parte de tus bendiciones, el que te detuvo, el que te retrasó, el que te 

confundió, cae ahora por el poder de la Bendita Palabra del Señor,                           
y por la Sangre del Cordero es destruido Sehón



Dios te lleva a esa gran victoria. Dos dice que Hoy comienza a poner tu 
temor y tu espanto sobre ese pueblo amorreo. 

Hoy Dios, todo lo que te robaron, todo lo que te hicieron para perder 
fuerza, perder paz: Dios lo rompe y lo rompe hoy... Dios lo rompe y lo 
rompe hoy.  Hoy se te mani�esta esa luz gloriosa de poder y de grandeza. 
Hoy se te mani�esta ese poder, esa luz y esa grandeza extraordinaria, 
milagrosa, y te vas a sorprender con lo que Dios hará.  Te vas a sorprender 
con lo que se te manifestará, te vas a sorprender con las maravillas del 
Eterno sobre tu vida porque precisamente, se detienen las Bendiciones 
de Dios por l Destructor, por causa del que arruina la economía, la comu-
nión de los hijos, el matrimonio, el hogar, los esposos, la salud.

¿En qué área, esa potestad satánica llamada Sehón te arruinó, te destruyó 
y destruyó cosas...?

Ahora, el poder de Dios está sobre ti. ¡El poder de Dios te cubre Ahora...!!  
La Sangre de Cristo está sobre ti ahora, porque te da las Armas de la 
Milicia.  Recuerda que los que conquistan van de pie y avanzando. Tú 
entras en esa Dimensión de Gloria.

           ¡Y el amorreo cae Ahora mismo...!! Sehón, el rey de Hesbón, el      
amorreo cae en el nombre de Jesús, el Destructor, el que te quiso poner 
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confundió, cae ahora por el poder de la Bendita Palabra del Señor,                           
y por la Sangre del Cordero es destruido Sehón

Lo que hay que evaluar, es que no vas a permitir que el Destructor siga 
interviniendo en tu vida, en ti. No se olvide que la Biblia es espiritual, y 
para que en el Tiempo24 las Sagradas Escrituras te revelen de forma clara 
y perfecta la destrucción; la destrucción de Sehón, uno de los reyes 
amorreos.

Señor, estamos creyendo en la Palabra, en la Escritura, en la fe  y en 
todo lo que ha hecho Dios y en todo lo que el Eterno ha dicho para 
contigo.       

Sehón cae, cae el destructor, cae en las áreas económicas, cae de las 
áreas familiares, cae de tus hijos, cae todo aquello que quiso arruinar 
los matrimonios, cae todo lo que quiso arruinar la congregación,   el 
ministerio, los negocios, las �nanzas, la fe, la fuerza, la parte de tu 
vida espiritual, todo  lo que te quiso destruir cae ahora, todo lo que 
quiso destruir a la gente que tú amas,  a los que tú quieres.  Caen 
todas las fuerzas contrarias por el Poder de la Palabra. 
El Destructor es roto ahora por  la Palabra, por la Sangre del Cordero.  
Ahora recibe el Poder que te Ampara, que te Favorece, que te da la 
Fuerza,   que te da la Autoridad.  Sehón cáe en el nombre de Jesucris-
to por medio de la Palabra y de la sangre del Cordero. 

Digo que eres dimensionado en la Fe. Eres dimensionado en las 
Escrituras, eres dimensionado en la Palabra de Fe.

Ese perverso Sehón es avergonzado  por medio de la 
Palabra y de la Sangre  del Cordero, y se mani�esta sobre 
ti la Fuerza de Dios que lo avergüenza   por el Poder de la 

Palabra.



 Te estás moviendo en Fe, ahora                     
 Te estás moviendo en las Escrituras, te estás moviendo en 

la Palabra, se están moviendo con las Fuerza del Cielo.  
Oh, la Gracia de Dios está sobre ti. 

Gracias al Padre. Oh, gracias Señor,  estás haciendo un 
gran milagro en tu iglesia, un milagro en tus hijos.  Padre. 

Oh Señor, Gracias Padre
Gracias por lo que estás haciendo,  por lo que te estás 
manifestando. Padre. Gracias, Padre. Gracias porque el 

Sehón destructor, esta vencido. 
Gracias Señor

 Sehón, es el que se mueve con estrategias fuertes, porque dice que el 
león, el destructor, es el que “maquina”, el que se mueve con estrategias 
fuertes en el área mental, en los pensamientos para bloquear, para pertur-
bar.  Porque ese rey Sehón, es el rey de Hesbón, que quiere decir que es el 
principado, la potestad que ataca la mente de las personas para robarles la 
Palabra.  

Este año tú te levantas. Con la Palabra y destruye a los que atacan la mente 
con locura, y con descontrol. Rompe la Operatividad de Sehón, el que se 
movía en Hesbón con estrategia, el perturbador. Y vas a ver la gloria de 
Dios en tu vida como nunca este 2024.

En el Tiempo24 Dios te bendice, y ahora te cubrimos en el nombre de 
Jesús con la Sangre del Cordero, Jesús, nuestro Señor y Salvador.  Amen. 
Amén y ¡Amen...!



22. A TIEMPO-24 Marcos 2:4    

En el tiempo 24 según Marcos dos cuatro dice:

Y como no podían acercarse a él a causa de la 
multitud, quitaron parte del techo de donde él 

estaba, y a través de la abertura bajaron la camilla en 
que estaba el paralítico.

Eran cuatro hombres que encontraron un paralítico en un sitio donde no 
podían entrar por causa de la multitud. En lo humano no había sentido. 
No había lógica de entrar con un paralítico. Pero estos hombres dijeron: 
¡Nada podrá detener nuestro Milagro...!
Y yo quiero que tú tomes esta Palabra por la Fe, y digas:
  

Nada podrá detener mi Milagro en el Tiempo-24. 
Nada podrá detener mi Milagro.

 
Y cuatro hombres decidieron tomar a un paralítico enfermo subirlo por 
un techo. Pero, para subirlo tuvieron que romper el techo. Y bajaron al 
paralítico al frente de Jesús. Al cual metieron por un agujero en el techo, 
que ellos mismos abrieron. (Rompieron el techo).
 

Este año. La palabra imposible No estará jamás en tus labios. No 
caminarás con esta palabra. 
Este año la palabra No Puedo jamás será parte de ti. 
Esta. Este año se rompe el techo. ¡Las imposibilidades se 
Acaban...!!
Este año, es un año de activación plena y total en el Dios de los 
Milagros. 
Este año se te mani�esta todo lo bueno, todo lo grande, todo lo 
glorioso, lo extraordinario sobre tu vida. 



Este año el Bien de Jerusalén te cubre, te guarda, te fortalece.
Este año el bien de Jerusalén ha sido una realidad en tu vida y 
ves la gloria de Dios. 
Este año los techos y las palabras incómodas que te golpearon 
en el 14, en el 15 y en el 16, en el 17. Díganme, en el 20, en el 21 
o en el 22. La palabra imposible se cae, se rompe y es destruida 
toda obra de maldad. 

Hoy se rompe el techo, te vas a mover en fe. Tu milagro lo hace Dios, 
porque Para El Que Cree Todo Es Posible. 

Usted No Perderá, sino que usted verá la Gloria de Dios. 
Usted verá los Mejores Resultados. Se le Manifestarán... 
A usted se le Manifestará en Grande las maravillas del Padre y 
Dios.
Usted va a ver la gloria del Dios de Israel, el cual Le Ayudará En 
Todo por el poder de la bendita Palabra del Señor. Se Rompe El 
Techo. 
Ahora usted Muévase. Porque hay un Milagro que está trabajan-
do a tu favor.

Usted tiene que Creerlo. Quite de su boca.

Ese NO PUEDO... quítela. 
Anule la palabra: NO TENGO.
Anule la palabra. NO LO NOY A LOGRAR. 

Porque usted, de�nitivamente se va a mover. Porque el que se mueve: 
Dios lo ayuda. 



Estos cuatro hombres decidieron vencer las imposibilidades. Y eso es lo 
que va a pasar contigo en el Tiempo 24. 

En este Tiempo 24 usted se mueve y vence toda Imposibilidad. En el 
Tiempo 24 Usted se MUEVE, es DIMENSIONADO, y recibe la FUERZA de las 
respuestas agresivas, violentas y gloriosas de nuestro Padre y Dios. 

En el Tiempo 24 la lluvia de las maravillas de Dios se mani�esta a su favor, y 
usted va a ver la gloria del Dios de Israel, haciendo grandes obras a su favor 
con los mejores resultados. 

Hoy los bendiga con la fuerza y la fe y la gracia de nuestro Padre Dios en 
este Tiempo 24. Que la Gracia y el Poder in�nito de nuestro Padre y Dios se 
mani�esten en Grande para usted. Tendrás los mejores resultados. Eso sí, 
no se detenga, cuando escuche la palabra “No Se Puede” uested debe 
decir:   “SÍ SE PUEDE”. 

Cuando escucha la palabra que le diga No Lo Vas A Lograr, le 
están diciendo todo lo contrario: YA ESTÁ LOGRADO. 
Cuando a ustede le digan o le venga a la mente el pensamiento 
que no saldrá adelante, es todo lo contrario: a usted ahora  LE VA 
A IR MEJOR. 
Cuando usted escuche y sienta la presión y un espíritu de temor 
que le dice que usted no lo va a lograr y que ya no lo tiene y que 
No Es Para Usted. 

Recuerde, voltee, y diga: 

No, No, es todo lo contrario, YO NO MORIRÉ, sino que YO VIVIRÉ 
para contar las maravillas de mi Dios



Y en caso de salud, o  �nanzas, dios suple todo lo que me falta 
conforme a sus riquezas en gloria en cristo jesús. Mani�esta 
todo y como está jesús ministrando: jesús es tu pastor, 
Usted tiene legalidad para romper el techo. 

Los cuatro (4) hombres no se pusieron a decir “Nooo..., No, podemos subir 
sobre las casas, No, que va a decir la gente. Que van a opinar.”

El que piensa mucho se enreda de tanto se estar pensando, Por eso 
mismo:

Muévase en el espíritu de la respuesta. Toque la puerta. 
¡Muévase ahora! ¡Muévase ahora! ¡Muévase ahora! ¡Muéva-
se ahora! 
El Espíritu no se equivoca. El Espíritu no se equivoca. 
Todo lo que le diga el Espíritu Santo hágalo. Muévase en Fe. 
Contradiga la voz de Satanás, 
Contradiga la voz del Temor
Contradiga la voz del Miedo. Es tiempo de Romper el 
Techo.
Tu Milagro, ya está garantizado. Muévase en fe.

Estos cuatro hombres se movieron en Fe, rompieron el techo, bajaron al 
paralítico, se lo presentaron a Jesús; de inmediato ocurrió el Milagro, el 
hombre ya estaba caminando. 

Si te mueves en Fe, tu milagro camina
Si te mueves en Fe, la respuesta es tuya. ¡Ya la tienes...!
Si te mueves en Fe, la gloria de Dios se te mani�esta. Si te 
mueves en Fe.



Pero tienes que moverte en Fe. Ahora, No te puedes quedar estancado.
Por el poder de la Palabra, en el nombre todopoderoso de Jesucristo y por 
la Sangre del Cordero;

Tu milagro ha comenzado por Jesús                           
 Por su Sangre, por su Palabra, por su Amor. Este es 

el año de moverte en Fe.     
¡Amen...!   ¡Amen...!    ¡Amen...!



23. A ESTE AÑO y TEMPORADA 24

Este año  y en esta temporada 24 en el libro de Hechos capítulo 20:24  el 
apóstol Pablo dijo:

<< Pero de ninguna cosa hago caso, ni estimo preciosa mi 
vida para mí mismo, con tal de que acabe mi carrera con 
gozo, y el ministerio que recibí del Señor Jesús para dar 

testimonio del Evangelio de
 la Gracia de Dios >>

Aquí encontramos a un padre apóstol, anciano, con una convicción tan 
profunda de su servicio a Dios. Con una convicción tan, tan amplia, tan 
sagrada, tan de pacto, a servir y a honrar al Dios de los cielos, que domina 
las necesidades, la gloria, la alabanza humana.

Y lo que nos revela este texto, es que el apóstol Pablo ya no vive para él, 
ni para sus propios deseos. Porque dice: De ninguna, pero de ninguna 
cosa hago caso, ni estimo preciosa mi vida para mí, para mí mismo. 
San Pablo reconoce que, la vida, lo que Dios nos dio, el comer, el sexo, el 
andar, el venir, está bien.... Pero que no es lo más importante, porque lo 
tremendo es que esto es pasajero. 

Estamos en una estación llena de tanta maldad, llena de tanta hipocresía, 
llena de tanta traición, lleno de tanto engaño, lleno de tanto enredo que 
no vale la pena, no vale que nosotros nos desenfoquemos de lo más 
grande que Dios nos ha dado, que es nuestro Llamado eterno. 

Pablo dice No, no, yo no voy a desenfocarme. Yo No voy a desenfocarme, 
ni enfocarme solo en mí mismo, porque yo necesito terminar mi carrera 
con gozo. 



Usted sabe la experiencia de millares de personas que, cuando ya están 
agonizando, que están muy mal.  Cuando apenas medio hablan o no 
pueden hablar, comienzan a decir; lo que yo hubiera hecho, lo que yo 
hubiera hecho, lo que yo hubiera hecho hoy. 
 
Le voy a decir una cosa a usted, en el Tiempo24 usted se va a estar olvidan-
do de lo que usted hubiera hecho. En este Tiempo24 Usted se va a olvidar 
de lo que hubiera hecho y va a comenzar a hacerlo ahora.
 Y qué signi�ca re�exionar y activar Cambios.? Re�exionar y activar 

Cambios signi�ca lo que el apóstol Pablo nos habla en la segunda parte del 
versículo. Él dice:

 << Yo quiero mi acabar mi vida con gozo, No atormentado. Y para ello 
cumplir el ministerio que recibí del Señor Jesús. >>  

San Pablo también dice:

<< En el principio de mi carrera fui rebelde. Pero me convertí al Señor, me 
convertí de corazón. Hice al principio un pacto sincero. Y yo quiero 

terminar bien. Yo quiero terminar bien.>>

Porque él ya había vivido la vanidad de la mente. Ya Pablo había vivido la 
locura, ya Pablo había vivido el desenfoque, ya Pablo había vivido el 
descontrol mental. Y él dice:

<< Yo quiero vivir mi vida con gozo. Yo quiero terminar mi carrera con 
gozo. Yo quiero terminar mi carrera con testimonio, yo quiero dar 

testimonio. >>



Pablo nos sigue diciendo: 

<< Lo que tiene sentido en mi vida. Lo que realmente vale el esfuerzo de 
mi vida, de mi carrera; es terminar mi carrera con gozo por causa del 
Llamado, y del ministerio, y por testi�car de las grandezas de Dios.>>

Estoy meditando profundamente que hay que escapar del engaño. Este 
año usted se va a enfocarse en su llamado y ministerio. 

Recíbame lo que le estoy diciendo en el nombre de Cristo Jesús: 

Este año, usted va a valorar lo que signi�ca Llamado y Ministe-
rio. 
Este año usted va a valorar lo que es Visión y Propósito. 
Este año usted va a valorar lo que es la Agenda de Dios. 
Este año usted va a valorar lo que es Propósito de Dios. 
Este año usted va a entrar en una gran Dimensión de Agenda de 
Propósito para la Gloria de Dios; y usted sí va a terminar su 
carrera con gozo. 
Usted va en Avanzada.
Usted va Creyendo y �uyendo en el poder de la Gloria de Dios; 
porque lo que Dios comenzó en Ti, lo terminará, y no te vas a 
desenfocar.
Usted No se enfoca en lo �cticio.
Usted se enfoca en lo verdadero.

Lo tremendo es que., la idea es que se cumpla el Propósito en el gozo de 
Dios. La idea es que terminemos la carrera en el gozo del Señor, en el 
Triunfo glorioso. 



Una de las cosas que he notado en las personas; cuando saben que ya 
no les queda mucho tiempo para partir; entran en descontrol, en 
amargura, en ansiedad.   Usted no sabe lo hermoso que es, cuando 
usted tenga que partir de esta tierra, usted diga:
 

Sí, hice esta obra, hice esta tarea, sembré aquí, sembré allá, 
cumplí aquí, cumplí allá, deje esto, aquí, deje esto allá, hice 
esto aquí, hice esto allá, triunfó aquí, triunfé allá...

¿sabe lo hermoso que es eso...? Yo, estoy seguro que vamos a ver la 
gloria de dios, y la y la gracia se le va a manifestar en grande. Porqué, 
porque usted sí va a ver realmente la gloria de Dios. Usted sí va a ver los 
mejores resultados.  Usted terminará en el gozo del señor, porque en el 
tiempo 24 usted se va enfocar en lo que Dios le dijo. Usted se va a 
enfocar en su llamado, usted va, se va a enfocar en dar testimonio de 
creyente, de cristiano.

En el nombre de Jesús, la Sangre de Jesucristo está sobre usted, y 
seguro que sí vas a terminar la carrera con gozo, con bien, dándole 
testimonio a su familia, a sus conocidos, a familiares, a su casa, y la paz 
de Dios estará sobre usted con paz, en victoria, en testimonio, con 
frutos espirituales. Por lo tanto, yo declaro que, usted en el momento 
que le toca partir, lo hará con su frente en alto, con alegría, con gozo.

Y como dice San Pablo:

<< Olvidando lo que queda atrás, prosigo a la Meta hacia al frente.>> 
Porque, usted ahora, está claro y convicto de que el Dios que le llamó; 
lo guarda, lo protege y usted terminará su carrera con gozo, en paz y 

en victoria.



Suelto esta palabra sobre ti:

Tienes el gozo del Llamado, el gozo de Servir a Dios,                                                 
el gozo del Llamado,  el gozo de Servir a Dios , y se 

mani�esta en tu vida por la Palabra, por la Sangre del 
Cordero, y por el Bien de Jerusalén.  

 En Jesús, tu Salvador, y la Sangre de Cristo te cubre hoy 
y siempre.
¡Amen...!



Tienes el gozo del Llamado, el gozo de Servir a Dios,                                                 
el gozo del Llamado,  el gozo de Servir a Dios , y se 

mani�esta en tu vida por la Palabra, por la Sangre del 
Cordero, y por el Bien de Jerusalén.  

 En Jesús, tu Salvador, y la Sangre de Cristo te cubre hoy 
y siempre.
¡Amen...!

24. Proverbios 30:24 - CUATRO COSAS                

Proverbios 30:24 dice:

“Cuatro cosas de las más pequeñas de la tierra, y las mismas son más                           
sabias que los sabios.”

Este año usted se va a mover en el poder de las cuatro ruedas. Porque así 
mismo, como un auto tiene cuatro ruedas, tu vida también tiene cuatro 
ruedas. Al igual que una mesa para servir de comer también tiene cuatro 
ruedas. 

La plataforma de tu vida se va a mover sobre las cuatro ruedas del éxito. 
Te vas a mover en este tiempo 24 en el poder de las cuatro ruedas. 

Rueda N#. Uno es METAS 
Rueda N#. Dos es EQUIPOS 
Rueda N#. Tres es DISCIPLINA 
Rueda N#. Cuatro es ACCIONA                                                            ` 
Es colocar tu producto en el mercado. 

Usted no trata de hacer cosas súper grandes, sino que, haciendo cosas 
pequeñas, haciendo lo pequeño; usted se va a moverse e�cazmente en 
el Poder de las Cuatro Ruedas. 

Muévase en el Poder de las Cuatro Ruedas:

Rueda N#. UNO  EL PODER de las METAS
 Muévase creyendo en las Metas, operando constantemente en  
 las metas. Escúcheme bien: Día tras día, usted tiene su meta. 

 El tiempo de su meta. Usted va a evaluar su meta. Una vez que  
 evalúa su meta, usted acciona, se mueve en función de la 
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 Para la operatividad de su meta, hay cosas que usted puede  
hacer solo (a), pero otras cosas que No puede hacerlas solo (a). 

 Para lograrlo, usted busca un Equipo; porque tiene su Meta, y  
necesita de un Equipo para lograrla, y el Equipo tiene que ser, y   
estar acorde con su Meta. 

 Acorde: combinación de varias notas diferentes entre sí, unidas  
en un solo propósito-meta: generar un acorde

 En el Tiempo 24, usted va a hacer lo que dice Proverbios 30:24  
de que usted se va a mover en las cuatro ruedas de la Meta, en   
las cuatro ruedas que hacen que tu carro avance. 

 Meta Equipo La primera, la primera palabra es Meta, la segunda 
es Equipo. 

Rueda N#. DOS  EL PODER del EQUIPO

 Usted debe tener Meta, pero también tu Equipo para lograrlo. 
Porqué, porque hay cosas o, áreas en las cuales usted es fuerte, pero hay 
otras en las que usted puede ser débil. Por eso es necesario el Equipo. El 
Padre Eterno y su Hijo Jesucristo siempre han trabajado, y siguen 
trabajando en Equipo. (Gen.1:26 “. hagamos” /Gn11:7 “...descendamos”) 

Rueda N#. TRES EL PODER de la DICIPLINA

 Usted no puede pensar que va a levantar un proyecto, un 
negocio. Lo va a empezar, y a los tres meses o, a los seis meses lo va a 
dejar. 



 Usted no puede pensar que no va a necesitar tener una discipli-
na sobre su cuerpo; si quiere bajar de peso o fortalecerse físicamente si no 
tiene Disciplina. Porque le duele hacerlo, o porque sucedió esto, o aquello 
durante la semana, ya deja de hacerlo...No

 Usted va a tener que aplicar la Ley de la Perseverancia, y tiene 
que entender que las cosas cuestan, las cosas buenas cuestan. 
  
 Entonces, usted no puede a empezar ni lograr ese negocio sin 
una Meta, sin un Equipo, y sin un lugar. Usted necesita de un lugar, pero 
con el Equipo. Y esa gente con quién usted decide trabajar, con quiénes le 
ayudan; esa gente tiene que darlo todo. 

 La Disciplina le hace entender que las cosas buenas cuestan. 
Dice que “los justos pelean la batalla.”  Y la guerra contra Amalec es de 
generación en generación. 

 Entonces, usted tiene su meta. Meta, Equipo, Disciplina. Meta 
Equipo, Disciplina. Eso tiene que ver con usted quiere lograr.

Rueda N#. CUATRO EL PODER del ACCIONAR

 Usted tiene que Accionar, porque si usted, por ejemplo, tiene el 
mejor producto, pero que usted se quede en casa. Usted no sale al campo, 
al mercado a mostrar y a vender su producto, nada va a cambiar. 

 Esto es lo mismo que el profeta Eliseo le dijo a la viuda:

Una vez que tengas la vasija llena, vende, vende, acciona; porque cuando 
No te quedas con tu producto en casa, sino que muestras el producto, el 



producto, el producto es presentado, solo así, vas a obtener resultados. 

 De hecho, hay gran cantidad de gente que tienen la Meta, 
que tienen la Disciplina, que tienen el Equipo, y que se han esforzado; 
pero no Accionan, no muestran... 

 Entonces, el No Accionar, No Mostrar es Perder, porque cómo 
te pueden Comprar si No Muestras tu Producto.

  Cómo se compra, o recibe la Salvación, si no muestras el 
Evangelio. 

 Cómo te compran tu canción si no la muestras. Cómo te 
compran tu habilidad en el deporte, si no la demuestras. Cómo te 
compran tu libro si no lo muestras. Cómo te compran tu obra de arte si 
no la muestras. Cómo te compran lo que tú haces si no tienes fotogra-
fías de lo que haces, en el área que sea; en la pintura, en el techo, en las 
paredes, cómo comprarán sino lo muestras. Como sabrán del diseño 
que tienes, sino no lo muestras. 

 Tienes que Accionar, tienes que mostrar las joyas, tienes que 
mostrar las cosas, tienes que mostrar el Evangelio, tienes que mostrar la 
Predicación. Tienes que mostrar lo que tú estás haciendo para que se 
conozca y se venda. Eso es lo que habla de la 4ª Ley, que es la Ley de la 
Araña, la Ley de la Penetración y la Acción. 

 Entonces son cuatro cosas pequeñas que en Proverbios 30:24, 
para este Tiempo24 nos habla la Palabra que Dios quiere que usted se 
mueva en el poder de la Sabiduría de las Cuatro Cosas Pequeñas. Estas 
4 Cosas, son Más Sabias que los Sabios.



 A veces la gente dice: Quiero hacer cosas grandes, para tener 
cosas grandes. Pero en el movimiento del Éxito y la Prosperidad no se 
construye Cosas Grandes, sino, es haciendo Cosas Pequeñas. 

 En este año, usted se va a enfocar en hacer cosas pequeñas, 
paso a paso, proceso tras proceso. Este año usted no va a tener la 
indisciplina de decir muchas cosas, de decir “estoy estresado porque 
estoy haciendo demasiado...” No, no, usted va a hacer las cosas básicas, 
y en base a esas cosas básicas que usted va a hacer: este año va a 
obtener los mejores resultados. 

RESULTADOS

Sus resultados dependes de ese carácter, de esa Meta, esa Disciplina; 
por el que usted va a obtener las respuestas más gloriosas de parte de 
nuestro Padre-Dios.

Por eso el Eterno dice:

Cuatro cosas que son de las más pequeñas de la tierra. Las mismas 
son más sabias que los sabios.

Fíjese que Dios no te está diciendo 200 cosas que tiene que hacer, ni mil 
cosas. No.., solo te está diciendo Cuatro Cosas.

Solo 4 Cosas que usted podrá tener en este Tiempo24, son Cuatro Cosas 
que tendrá en su mente. 

Lo básico para salir adelante: Hay que tener una Meta, buscar el Equipo 
de quién o quiénes te van a ayudar para hacer la tarea, la Disciplina 
porque las cosas cuestan, de�nitivamente; la Acción o Penetración. 
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